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Aurora decide pela manhã qual cidade, receberá o

investimento de R$ 300 milhões na construção de um

frigorífico de aves; Canoinhas é favorita '
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o CN tenta, desvendar o segredo de 25,mulheres que dedicam suas vidas a ajudar o
próximo; são as voluntárias da Rede Regional Feminina de Combate ao Câncer de
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Há três semanas uma comitiva de

empresários e políticos de Canoinhas
e região esteve em Mafra participan
do de reunião com a equipe adminis
trativa da SC-Gás, estatal responsá
vel pela distribuição de gás natural no
Estado.

O interesse em oferecer gás na

tural para a região, que compreende
ria desde Rio Negrinho - onde a rede

já está implementada até
Canolnhas, passando por Mafra, par
tiu da própria estatal. O empresariado,
por sua vez, demonstrou interesse,
mas, até agora, não se pronunciou
sobre a proposta.

A SC-Gás é clara. Estenderá sua

rede de gás natural, que inicia na Bo
lívia, para a região, caso haja interes
se por parte do empresariado. O re-

Ética (III)

OPI

Gás para a região
Para se entender o que significará para a região, empresas

abastecidas com gás natural, basta lembrar o baixo impacto ambiental

que o gás natural causa, o que por si só já justifica o investimento

cado é simples - com demanda, não
há porque não investir R$ 50 milhões
na extensão da rede.

Enquanto pessoas conscientes e

preocupadas com nossa terra, espe
ra-se que o empresariado local aja
globalmente, considerando que o alto
investimento que, inevitavelmente
terão de fazer, lhes trará resultados
sociais incalculáveis.

Para se entender o que significa
rá para a reqrao , empresas
abastecidas com gás natural, basta
lembrar o baixo impacto ambiental que

• NEYALBUQUERQUE

Na
história do pensamento ocidental

multiplicaram-se. e multipl!c�m-se o�
esforços no sentido de definir o que e

o mundo, o que são as coisas, o que é a

existência, o que é a vida e mais recente

mente, quando, ou o que caracteriza o início
da vida. Acompanhando estas perspectivas,
o ser humano em outras épocas, assim com

hoje, questionou-se e questiona-se em tor
no de questões que se apresentam cotidia
namente: O que é ser humanovPor que age
dessa, ou, daquela maneira? O ser humano
é bom por natureza? Ou é mau por nature
za? É possível falar numa natureza huma-

.,.na? Se falarmos de uma natureza humana o

que isto implica do ponto de vista ético, mo
rai e epistemológico? Ainda há sentido de
falar de uma natureza humana diante dos

. avanços da engenharia genética? Ou, so
mos condição humana? Ou seja, condicio
nados por um conjunto de relações e situa

ções que nos moldam, nos constituem na

quilo que somos?
A crise ética que nos assola na

contemporaneidade, abala nossas estrutu
ras fundadas em verdades e certezas, que
nos conferiam horizontes conceituais mini
mamente seguros em torno das questões
acima apontadas. Estamos numa situação
incômoda, que exige que retomemos nos

sos conceitos, que revisemos nossas con

cepções. A crise ética nos impulsiona a uma

retomada das bases civilizatórias, nas quais
nos constituímos socialmente e individual
mente, como condição de entender o que
talvez somos na presentidade de nossas

experiências existenciais. Este olhar

genealógico sobre a história do ocidente que
nos propõe Nietzsche, não se apresenta
como condição de determinar o que é o pas
sado, ou que poderá ser o futuro, mas como

tarefa única, exclusiva de entendermos

quem podemos ser, ou não ser, porque pen
samos, agimos de determinadas formas e

não de outras.
As bases da civilização ocidental, civili

zação da qual participamos, remontam a

Grécia Clássica, por volta do século 5 a.C.
Neste período, surgem três pensadores aos

quais podemos atribuir as bases de nossa

civilização, os inventores da razão ocidental.
São eles: Sócrates, Platão e Aristóteles. A
intensidade destes pensadores é significa
tiva, passados quase dois mil e quinhentos
anos. Até nossos dias, grande parte das

questões por nós abordadas encontra suas

origens no pensamento destes três filóso
fos. Portanto, pensarmos a crise ética con

temporânea nos remete à busca do enten

dimento da ética para estes pensadores e

suas possíveis contribuições ao entendimen
to de nossa condição atual.

Para Sócrates, através do exercício da

razão, do pensar, todos os homens têm a

capacidade de conhecer o bem e o mal. Desta

forma, estabelecer-se-ia no ser humano a

capacidade do reconhecimento de uma no

ção geral de bem e mal, embora a

aplicabilidade destes conceitos pudesse ser

diferente. Para Sócrates, ética tem relação
com o conhecimento. "A sabedoria é virtude
e a virtude intensifica-se com a sabedoria".
Se alguém erra é por ignorância, por desco
nhecer o bem, uma vez que é inadmissível

que alguém que conhecesse o bem esco

lhesse fazer o mal. A liberdade é alcançada
na busca da verdade e da sabedoria. Por

tanto, a felicidade consiste no conhecimen
to de si, "conhece-te a ti mesmd', na prática
da honestidade e da virtude.

Platão segue os rastros de Sócrates no

que diz respeito a ética, afinal foi seu discípu
lo por longos anos. Para Plàtão, o ideal de
vida pelo qual seria importante desprezar os
prazeres, as riquezas e as honras, os bens

materiais, é a busca do conhecimento, do
mundo das idéias, unas verdadeiras, imutá
veis (episteme), afastando-se das opiniões
(doxa), das impressões sensoriais, das fal
sas idéias que nos conduzem ao engano, ao
erro. Portanto, o mal consiste na ignorância,
na incapacidade de discernir o bem do mal, o
justo do injusto. Para Platão a virtude é so

mente uma, consiste no alcance da verdade.
Assiin, o ser humano virtuoso, ético é racio
nal e dirige sua vida na busca da sabedoria,
da fortaleza, da temperança e da justiça.

Aristóteles por sua vez, discípulo 'de Platão
entende que ética tem relação com a busca
da felicidade. A felicidade consistira na reali

zação plena das capacidades próprias de
cada ser humano. Ora, pelo fato do homem
caracterizar-se como um animal pensante, a

sua felicidade está articulada no desenvolvi
mento da razão que se dá através da contem

plação do mundo, da existênciá, da vida na

cidade (polis). A contemplação nos permite a

sabedoria ao fazer escolhas, a desenvolver o
hábito de escolher o "justo meio", evitando os

excessos. Aristóteles entende que a cidade,
a polis, é o espaço da busca e efetivação da
felicidade no exercício da liberdade de esco

lha racional.

Professor Sandro Luiz Bazzanell� é for
mado em Filosofia - doutorando em Ciênci
as Humanas pela UFSC - vice-Coordenador
do Curso de Ciências Sociais da UnC
Canoinhas, escreve quinzenalmente neste

espaço - e-mail: sandroba@terra.com.br

o gás natural causa, o que por si só
já justifica o investimento. O gás é um

combustível ecológico. Sua queima
produz uma combustão limpa, melho
rando a qualidade do ar, pois substi
tui formas de energias poluidoras
como carvão, lenha e óleo combustí
vel, contribuindo ainda para a redu

ção do desmatamento. As empresas
têm ainda ganho em logística, com a

facilidade de transporte e manuseio,
contribuindo para a redução do trá
fego de caminhões que transportam
outros tipos de combustíveis, sem
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k votação favorável à permanência de
Renan Calheiros na presidência do Se
ado permitiu inúmeras manifestações,

quase todas de cunho moral ou ético. Embora
normais e até desejáveis, elas pouco contribuem
ao entendimento da realpolitik, quando não tor

nam as coisas ainda piores. Em política, as me

lhores intenções podem levar ao pior resultado e,
noutra ponta, os fins mais nobres encobrem es

tratégias de quem deseja, no fundo, o poder.
É muito justa amanifestação dos que clamam

pela ética na política. Se, por alto, comparássemos
a persistência quase autista do nosso senador
com a postura do primeiro-ministro japonês, que
renunciou porque teria perdido a confiança de

povo, estaríamos entre abeleza e a feiúra, o res

peito e o desrespeito à sociedade. No caso brasi

leiro, trata-se de alguém diretamente acusado de
favorecimento por parte de empreiteiras que fi
nanciam campanhas - e pensões judiciais - por
que favorecidos com obras superfaturadas, cuja
duplicata é paga pelo contribuinte.

Mas a resistência empacada de Calheiros
não acontece por desrespeito ao povo. Ela é
uma resposta à cumplicidade negada por aque
les pares que fazem de conta que o financia
mento ilícito é uma anomalia, quando na verdade
dele também se favorecem. Daí as ameaças:
"Se cair, levo muita gente comigo". Nesse senti:
do, ainda não surgiu proposta melhor que a do
financiamento público das campanhas. O cida
dão pode torcer o nariz, mas precisa ser escla
recido de que ao menos saberá o quanto paga
pelas campanhas, e provavelmente pagará bem
menos dó que paga atualmente.

Ainda que respeitando os parlamentares

Sexta-feira, 28 de setembro de 2007
'

contar que não requer estocagem,
eliminando os riscos do
armazénamento de combustíveis.
A disponibilidade do gás atrai ainda
novas empresas, contribuindo para a

geração de empregos na região.
Por ser mais leve do que o ar, o gás
se dissipa rapidamente pela atmos
fera em caso de vazamento. Esta é a

grande diferença em relação ao gás
de cozinha (GLP) que, por ser mais

pesado que o ar, tende a se acumu

lar junto ao ponto de vazamento, 'fa
cilitando a formação de mistura explo
siva.

Como se percebe, as vantagens
são muitas. Basta fazer acontecer.
Para isso, conta-se com o bom senso

e consciência ambiental de nossos

empresários.

éticos 'que advogam pelo afastamento de
Calheiros, é preciso admitir a existência de inte
resses ocultos entre os acusadores, além do

perigo que ali mora. Não se deve ignorar que a

representação formal contra Renan partiu do
seu Estado, por uma ex-senadora que nada tem
de antiética, muito menos de boba. Se emplaca o
afastamento, seu partido sai fortalecido e ela se

lança ao governo local, sonhando com o nacio
nal. Noutro lado está o perigo de quem propõe o

fim da Segunda Casa. Quem acredita nisso nun

ca assistiu à TV Senado, não tem idéia da qua
lidade dos debates, muito menos percebe que o

Senado representa um filtro decisório indispen
sável.

Por fim, lembremo-nos de Machiavel, que
há meio milênio nos ensina que uma coisa é a

moral, outra é a política. Elas nãosão incompatí
veis, mas nem sempre podem caminhar juntas.
A moral nos ensina a sermos bons, mas não
nos ensina muito sobre a política e é usada pe
los falsos moralistas, inconseqüentes. Vocife
ram em nome dos mais nobres valores cristãos,
mas desmoralizam irresponsavelmente, se pre
ciso for, a democracia, ocultando os interesses
mais espúrios e os desejos mais recônditos.

É um erro demonizar a oposição. Ela cum
pre seu papel fiscalizador e crítico. Mas é ingê
nuo não perceber que, em nome da moral, põe
se em risco a governabilidade e a governança,
e oculta-se a grande disputa eleitoral. A política
deve ser vista como ela é, e não como deveria
ser e nunca será.

Walter Marcos Knaesel Birkner é sociólo

go e professor da Une
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Deputado Décio Lima abona
filiações no PT de Canoinhas
Deputado defendeu prorrogação da CPMF e quer Waldir Padilha de
vice na disputa pela prefeitura de Blumenau

CANOINHAS - No sábado,
22, o Partido dos Trabalhadores
(P1), marcou com um almoço, na
sede do Clube do Cavalo, na loca
lidade de Salto d'Água Verde, a

filiação de novos militantes.
Os progressistas estavam em

peso no encontro, deixando claro
que o PP pretende se coligar com
o PT nas eleições do ano que vem.

O encontro foi marcado por
filiações importantes. Tiveram
suas fichas abonadas pelo deputa
do federal Décio Lima, o radialis
ta Beto Passos e Fefeu, que por
pouco não emplacou na Câmara
dos Vereadores de Canoinhas na

, eleição passada.
(:;_

DISCURSO
Em seu discurso, o deputado

Décio Lima atacou o governo de
Luiz Henrique da Silveira (rMDB)
e defendeu o Governo Lula.

Em entrevista ao CN, Lima

Mallon
Compromisso com você

, ,

defendeu a prorrogação da CPMF,
revelando que votou a favor da

prorrogação do chamado imposto
do cheque, até 2011. ''As pessoas
têm de ter consciência da impor
tância desse imposto para o cresci-.
mento do País", assinalou.

Lima lembrou que Canoinhas
não está fora do roteiro de obras
do Governo Federal, citando a Tra
vessia Urbana, Farmácia Popular,
Brasil Sorridente e Cefet, todos in
vestimentos do Governo Federal,
com contrapartida da prefeitura.

Falando sobre seus planos para
2008, Lima afirmou que pretende
ser candidato a prefeito de
Blumenau pela terceira vez - ele
venceu as outras duas vezes. Como
vice, Lima conclarnou o delegado
regional de Canoinhas Waldir
Padilha.

Padilha encara o convite de
forma bem-humorada e sai pela
tangente. Como trabalhou por um

Lima: em defesa do governo Lula

bom tempo na Delegacia de
Blumenau, o delegado petista é vis
to com bons olhos pelo partido
para disputar o pleito, revela Lima.

Acompanhando Lima, estava

o genro do presidente Lula, Mar
celo Sato.

Acordo entre Governo, Estados e
municípios prevê fim do ISS
Imposto Sobre Serviços de -Qualquer Natureza (ISS) daria
lugar a novo tributo e mais compensações

CANOINHAS - Depois do fra
casso em pactuar o fim da guerra
fiscal, o Governo conseguiu fechar
um acordo com os representantes
dos Estados e municípios que abre
caminho para a reforma tributária
e a criação do Imposto sobre Valor
Agregado (IVA). Na negociação, re
alizada na quinta-feira, 20, no Pa
lácio do Planalto, os prefeitos con
cordaram em abrir mão do Impos
to Sobre Serviços de Qualquer Na
tureza (ISS) em troca de um novo

tributo, o Imposto sobre Vendas a

Varejo (IVV), e mais cerca de R$ 2,2
bilhões em compensações.

A extinção do ISS, principal tri
buto recolhido pelas prefeituras -

arrecadou R$ 16 bilhões em 2006
-, é essencial para que não haja
mais sobreposição, como ocorre
atualmente entre ICMS, ISS, IPI,
Cide e PIS/Cofins.

Todos esses, pela proposta
do Governo, devem ser unificados
em apenas dois IVAs, um federal
e outro estadual.

Jucelino Pereira, chefe do se
tor de tributação da prefeitura de
Canoinhas, não acredita no au
mento da arrecadação com a mu

dança. "Querem aliviar a carga de
impostos nas costas das prefei-

(anoinhas
São Mateus do Sul

turas", protesta.
Ele acredita que o novo im

posto possa ter efeito semelhan
te ao Fundo de Participação dos
Municípios (FPM). "Ninguém sabe
quanto se arrecada com o FPM,
assim será com este novo impos
to". No caso do ISS, a prefeitura é
responsável pela arrecadação,
podendo prever arrecadação.

A Confederação Nacional dos
Municípios (CNM) emitiu nota con
trária à criação do imposto.

Dados recentemente publicados
pela Secretaria do Tesouro Nacional
e compilados pela CNM, mostram
que a receita de ISS cresceu 100%
em termos nominais entre 2002 e

2006, enquanto a arrecadação do
ICMS subiu 63% no mesmo período,
o IPI, 46% e o PIS/Cofins, 77%.

Dessa forma, a CNM entende
que se esses são os tributos que
integrarão o novo IVA, há evidente
mente uma desvantagem fiscal na
troca de um imposto mais dinâ
mico como o ISS, por uma trans
ferência de parte do IVA. Para a

CNM, a tendência é que os muni
cípios arrecadem mais com o ISS
do que o acréscimo de FPM que
receberiam de compensação por
sua incorporação ao IVA.

3622.3399
3532.1213
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pp aumenta militância e filia Klempous
Prefeito de Canoinhas por duas vezes pelo PMDB, Klempous fez suspense sobre filiação

CANOINHAS - Na sexta-fei

ra, 21, militantes do Partido Pro

gressista (PP) se reuniram no res

taurante Laffayette. Com a presen
ça do ex-governador Esperidião
Amin, teve sua ficha de filiação
abonada por Arnin, o ex-prefeito
de Canoinhas, José João Klempous.
Outras 153 filiações foram

registradas pelos progressistas.
Em seu discurso, Klempous fri

sou que sai do PMDB por divergên
cias que remetem diretamente a ad

ministração municipal. "Não houve

valorização das lideranças do partido
(PMDB)", reclamou. O ex-prefeito
se colocou à disposição do partido
para disputar as próximas eleições e

defendeu uma administração muni

cipal voltada para a geração de em

prego. ''Programas que atentem para
as necessidades do povo", assinalou.

CANOINHAS - A.A�!!0-
dação dos Doadores d<:;San-

g�f �� Região de Can9i.
F�Adosarec), cancelow,� 'pr
testo que faria na quaria-Iei- .

ra,
. 26, em praça .pública na

.e

Capital do Estado.
O motivo foi um fax re

cebido da Secretaria de Es

tado da Saúde que garante a

contratação de cinco profis-
L'si.9nai�,�ue virão a::atl.l.ar :;po

.

�anco 'dê Sangue rnontadôshá
I
dois anos pela prefeitura de
Canoinhas no HospitilL Sãn,

Cruz.

A nota, assinada pela di-

retora, geral da Secre"titia,
: Carmem Zanoto, afirma ain

dá que os cinco profissioriais-«
récebçr ão pelas pt,pximas.
quatro s�manas, treiflamen":

no Hemocentro (3t;.>or,de
de Florianópolis <:;:;;no

Hemocentto de Joinville.
As portarias para'

contratação de quatro enfer
meiras e um médico, já teria

sido publicada e o treinamen-
.

de acordo com a Secreta

inicia na próxima serna-

MAIS FILIAÇÕES
Amin passou por outras cida

des do Planalto Norte abonando

fichas de filiação. Em Porto União,
Luiz Alberto Paqualin, presidente
da Câmara de Vereadores fez o

mesmo caminho de Klempous. Em
Papanduva houve o retorno do

médico Luiz Henrique Saliba ao

ninho progressista.
No início da noite de sexta-feira,

Carlos Scholze, o popular Carlinhos
da Farmácia, ex-prefeito de Mafra,
tomou-se o mais novo membro do
PP. Um grande evento marcou o ato

de filiação de Carlinhos.
Além de Amin, a caravana

contou com a presença do presi
dente estadual da sigla, deputado
Joares Ponticelli, da esposa de

Esperidião, Angela, além de lide

ranças políticas da região.

Miguel Gontarek (na ponta à esq.) voltou para o PP; Klempous (C) se colocou à disposição do PP: "Sou um soldado do partido"

.

Carmem passôú'afl1:
Adosaréc a relação tnate�
rial necessário para o fu"itci-
onamento do Banco de San

gue, que já estaria sendo pro
videnciado pelo Hemosc.Filiação do ex-prefeito de Mafra Carlinhos da Farmácia (C) foi festejada Amin atento ao retorno de Luiz

Henrique Saliba, em Papanduva

Cuide de seu pé, ele é o seu suporte!
unha encravada, calos, verrugas,
micoses, pés diabéticos, tudo se

resolve na�é,.
temos também hidratação, pé
completo e palmilhas para seu

conforto

Rua: Gil Costa, 110 fone 3622-1606

Dr. José Fernando Polanski
Otorrinolaringologista

CRM 12781

Ouvido Nariz Garganta
Clínica e Cirurgia

Clínica Santa Luzia - Rua Frei Menandro Kamps, 257 Canoinhas-SC

Fones (47)3622 7407 / 3622 0589 jfpolanski@gmail.com
CONVÊNIOS: * Unimed * Cassi * Caixa

I

-

WagnerHaroldo Pelagj_o
li rologia e gerontologia

CRM- 3274·SC

I
I I Rua: Gil Costa, 110 Fone: 3622-1606

Farmácia

0\)00 �üê[![JÔ0
Fazemos medicamentos

- Produtos odontológicos . Flor�is de Bach .

- Produtos veterinários - Medicamentos controlados

Qualidade em 10 lugar
- Cosméticos (ex. Fluoxetina, P�roxetina)

, .

- Dispomos de Assistência Farmacêutica

n[;)C� [t:/2\ para a melhor orientação do uso do seu medicamento

ir 3622·3658 \ 3622·8618Nóo compre preço
Compre qualiaade R. Coronel Albuquerque nO 701 - Canoinhas - SC
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Vai um K1empous aí?
A filiação de José João Klempous no PP

era aguardada há meses. Há mais de um

�

I'
ano Klempous se desfiliou do PMDB, parti

� do pelo qual cumpriu os dois mandatos à

frente da prefeitura de Canoinhas e militou

por décadas.
Sua filiação abre uma sinuca de bico

dentro do PP. O que fazer com um político
do porte de Klempous?

Colocá-lo de vice, trancando a possibili
dade de coligação com os Democratas, por
exemplo?

Prometer uma Secretaria em caso de vi
tória?

Klempous diz que é um soldado do parti
do, o que quer dizer que, entre _aspas, ele
aceitaria o que o partido determinar. No
caso do PMDB, isso não funcionou consi-
ti�,,'ando que ele deixou o partido por justa
mente não ter seus pleitos atendidos.

Outro ponto do encontro de sexta-feira,
21, no restaurante Laffayette, em relação a

possível transferência eleitoral do prefeito
de Três Barras, Luiz Shimoguiri para
Canoinhas, parece mesmo boato. Em deter
minado momento do encontro, Amin chamou

Shimoguiri para um particular. Ninguém
sabe o que os dois conversaram, mas

Shimoguiri sinalizou muitos nãos com a ca

beça. Será que isso quer dizer que ele não
aceitou a proposta de Amin?

Seja como for, Shimoguiri é uma

caixinha de surpresas e tende a tomar deci
sões num repente.

De qualquer forma, tem poucos dias,

��ara tomar uma decisão. Mais exatamente

uma semana. Dia 5 termina o prazo de

desfílíação e transferência de título eleitoral

para os prefeíturáveis.

Tiroteio
Está perigoso o tiroteio dentro da Secretaria de

Desenvolvimento Regional de Canoinhas (SDR).
O fim do ano -vai se aproximando e até agora

não houve nomeação para a Gerência de Agricultu
ra. Quem trava o processo é o DEM, que quer

emplacar Sidilon Pazda no cargo, Enfrenta, no en

tanto, a resistência do PMDB de Canoinhas, que
quer manter Hilário Damaso da Silveira que rapi
çjamente assumiu o cargo há dois meses.

.

'

Para complicar ainda mais, o DEM de Porto

União reivindica a pasta.
E durma-se com um barulho desses!.

A situação é tão complicada que o secretário de

Infra-Estrutura de SC Mauro Mariani (PMDB), que
tentava intervir no processo, decidiu cair fora, irri
tado com a situação.

O DEM afirma que Pazda é ungido pelos de

putados Paulo Bornhausen, Onofre Agostini e Darci
de Mattos. Só mesmo a esfera federal pode resol

ver o entrevera porque por aqui ninguém conse

gulU.

BETO NO PT
O fim de semana foi marcado por filiações no PP, PT e PSDB.

A dança das cadeiras no troca-troca de partido desenhou um esboço do

que deve-se esperar do pleito 2008.
Além do troca-troca, houve novas filiações. Destaque para o radialista

Beto Passos, que assinou ficha no Partido dos Trabalhadores no sábado 22

durante almoço no Clube do Cavalo, no Salto d'Água Verde.
"

A filiação foi abonada pelo deputado federal Décio lima.

Demonstrando traquejo para a política, Beto proferiu um discurso en

fático, destacando seu passado humilde e seus planos para o bem-estar dos
mais pobres. Beta pretende candidatar-se a vereador em 2008.

Porto União
.

Em Porto União, depois de uma longa e insossa novela, o

ex-prefeito Eliseu Mibach, finalmente, assinou ficha no PSDB..

Ele já afirmou ser pré-candidato a prefeito em 2008.

DEM pode ir de chapa pura
Vereador e presidente municipal do DEM, Paulo Glinski

disse esta semana que o DEM municipal já alcançou mais de

150 novas filiações.
Glinski comentou o discurso do vereador Bene Carvalho

(PMDB) na semana passada, conclamando os edis a lançarem
uma chapa da Câmara. O vereador destacou a necessidade de

se compor esta chapa, lembrando ainda que não vê obrigação
de o DEM repetir a Tríplice Aliança que elegeu Luiz Henrique
no Estado. Lembrou que o DEM tem restrições em relação ao

atual governo municipal que são públicas.
Glinski não descartou a possibilidade de sair de chapa pura.
Hoje, fala-se muito de uma coligação com o PP, mas como

os progressistas andam de braços dados com o PT, esta coligação
está cada vez mais distante. Deputado Décio Lima (P1) bateu

forte no DEM durante o encontro do partido no sábado. João
Rosa Muller (PP), que simpatiza com o DEM, ficou empertigado.

"Lulafoi tirado da boca de umjegue
quando tinha cinco anos"

do deputadoDécio Lima (PT), durantediscurso sábadoemCanoinhas,
lembrando um fato insólito da vida do presidente daRepública

> MISTÉRIO: Vereadores querem saber
onde foram parar as lajotas da rua

Bernardo Olsen, disputadas a tapa pelos
edis.

> MISTÉRIO II: Esta não é a primeira rua

da qual são retiradas lajotas que desapa-
recem.

F

> MAL CONTADA: Vereadores que
votaram contra o projeto de Lei que

, regulamenta os cargos da Câmara garan
tem que a Lei apresenta vícios imperdoáveis'.

> FARTURA: A prefeitura de Canoinhas
vai comprar 30 mil metros cúbicos de

pedregulho. Vereadores querem seus

inúmeros pleitos atendidos.

> 150: Este deve ser um número da sorte,
já que a maioria dos partidos se refere a ele

quando fala em total de filiações este mês.

> É HOJE: A Coopercentral Aurora
anuncia em Itajaí, qual cidade sediará
investimento de R$ 300 milhões.
Canoinhas é favorita.

> PRESENÇA: Govemador Luiz Henrique
da Silveira (PMDB) confirmou presença na

cerimônia que marca o anúncio.

> MOVIMENTO: Carlito Merss (PT) estará
hoje cedo em Bela Vista do Toldo; em
Porto União, quem estará é o ex-ministro
Cristóvam Buarque (PDT).

JULIANO SELEME
Até que enfim alguém se tocou que
Canoinhas jogou dinheiro graúdo fora ao

investir na pavimentação do Anel Viário.
Vereador Juliano Seleme (PPS) apresentou
indicação para que seja implantada
sinalização e fiscalização para que os

caminhões usem o Anel Viário.
É um abuso que o Anel esteja deserto a

maior parte do dia enquanto a rua Roberto
Ehlke se torna uma verdadeira tortura para
os motoristas. O tráfego de caminhões

pesados pelo centro é constante.

ESTRATÉGIA FALIDA

Vereador de Três Barras decidiu filiar a mu

lher no partido da situação para se aproxi
mar do prefeito.
Estratégia infantil e altament€ questionável,
considerando que o prefeito não é uma pes
soa que mereça ser subestimada.
Isso sem contar os comentários negativos
que a "medida" gera, obviamente.

Simplesmente infame!
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Trez Tílias - o Tirol Brasileiro
Cidade

é

capital catarinense da escultura em madeira

Passeios ecológicos Arquitetura
alpina

Berço
da colonização austríaca,

Dreizehnlinden ou traduzindo para o

português, Treze Tílias, é a maior
colônia austríaca do Brasil. São mais

de cinco mil habitantes, a maioria descenden
te de imigrantes tiroleses. Conhecida como

"Tirol Brasileiro", Treze Tílias mantém preser
vada sua cultura, seja através da arquitetura
em estilo alpino, no talento de seus esculto
res ou na gastronomia típica.

A tradição de hospitalidade de seus mo

radores, suas belas paisagens e os diversos
eventos envolvendo grupos folclóricos de can

to e dança, aliados à sua eficiente estrutura·
hoteleira e gastronômica fazem de Treze Tílias
roteiro de turismo obrigatório.

Fazendas, trilhas, praças e esculturas, espe-
. rando quem quer um pas
seio inesquecível. Uma
caminhada pelo bosque
até a Capela Maria
Dreizehnlinden é recém

pensada com uma vista
única da cidade.

.Urna bela paisa
gem,

.

emoldurando a pri
meira igreja construída

pelos imigrantes em

Babenberg, a sete qui
lômetros do centro da ci

dade, onde também está localizada a Gruta de
Nossa Senhora Aparecida.

Parque dos sonhos

Localizado quase no centro da cidade, o

Parque. dos Sonhos possui vários atrativos,
como um labirinto verde, que impressiona pela
sua estrutura, alambique artesanal, produtos
coloniais, uma das casas mais antigas do

município, além da fábrica de sorvete mais tra
dicional da cidade. E em novembro, o parque
promove a festa do sorvete de Treze Tílias.

Sexta-feira, 28desetembro de2007

. (

Treze Tílias e região
ostentam uma paisa
gem européia com

seus vales e montanhas
exuberantes. Treze
Tílias "em particular"
possui casas em estilo

alpino de cores claras é

madeira nos detalhes sempre com varandas
e floreiras nas janelas, formando um conjunto
que evidencia a arquitetura tirolesa.

ParqueLindendorf
C:

o parque Lindendorf, com 45 mil metros

quadrados, além da boa culinária, lago mara

vilhoso com peixes coloridos que saúdam a

chegada dos visitantes, possui como maior
atrativo a minicidade que possui base em con
creto e 350 metros quadrados. Todas as pe
quenas construções obedecem ao estilo
tirolês. ()

Todos os pequenos detalhes foram lem

brados, desde iluminação das praças, igreja,
castelinho, prefeitura, muito verde e os rios

que cortam a cidade. O parque ainda possui
animais como, capivaras, avestruz e também
uma caminhada ecológica.
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Bodas de Ouro • Aniversariantes:

29/09 Margot Vaz
29/09 Gilberto Gonchoronski
29/09 Tereza Brandes
02110 Tereza Kucarz Muller /' .

/

03/10 Univaldo Schimingóski
04/10 Cristiane Prus

• Aniversariante do mês de
setembro (dia 14), Deise

Aparecida Coutinho. À ela, de
sejamos muita saúde e felici
dades. Da equipe do jornal Cor
reio do Norte.

Marcelo e Alessandra
Parabéns pelo matrimônio que se realizou no

sábado, 22, na igreja Matriz de Ir�s Bárras. "Alcan
ça o êxito quem .está firmemente determinado a

perseverar na luta". Com muito carinho desejamos
felicidades na vida a dois. Seus tios, Antonio e

Natalia P. Coutinho.

• Luiz e Rosi Zaniolo Freitas na .cerimônia de suas Bodas de
Ouro celebrada na Capela Nossa Senhora Aparecida. Após a missa
de ação de graças os convidados foram recepcionados no
Canoinhas Tênis Clube, sede Campestre. Parabéns ao casal.

Vereador de Irineópolis, Geraldo
Orlonski (E), recebeu na sexta

feira, 21, um relógio de ouro por
25 anos de trabalho prestado a

empresa Souza Cruz. Parabéns!

Hoje, Ricardo Pereira Martin comemora idade nova.
Parabéns!A você, muita saúde e que a felicidade seja

constante em sua vida.

Parabéns à pequena Gabriela Vieira dos
. Santos, que completa seus 2 aninhas amanhã.

Que os anjinhos da guarda lheprotejam
sempre!Commuito carinho e amor, de seus

familiares e padrinhos Marcia e Lucia.

Parabéns à pequenaMaria Clara
Ennes Breyque completou seus 2
emnnosno dia 19 de setembro. Que
Deus a ebençõe e a ilumine sempre!

Completa seu 1.0 aninho hoje, Evelyn
MullerSeluchinhak. Parabéns e que

Deus ilumine seu caminho sempre. Com
amor, de seus pais, Edson e Iara.

Aniversariou na segunda-feira, 24, o
grande radialista Roberto Edi. A ele,

felicidades e sucesso sempre!

o Lions Clube
Canoinhas Ouro

Verde, recepcionou
na quarta-feira, 26,
nas dependências
da AABB, a gover
nadora do Distrito

LD-5, Mariza Farias
Hoeppers e seus

esposo FredEdwin
Scnutze, Confira:
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Rigesa recebe pela
6.a vez Troféu Fritz Muller
Empresa conquista o prêmio ambiental da Fundação do Meio
Ambiente pelos investimentos na produção de energia limpa

o

TRÊS BARRAS - Na segun- '�
da-feira, 24, em Florianópolis, a em- �
presa Rigesa recebeu das mãos' de

Cassildo Maldaner, presidente do
Banco Regional do Desenvolvimen-

to (BRDE), o Troféu Fritz Muller,
maior prêmio ambiental de Santa

Catarina, concedido pela Fundação
do Meio Ambiente de Santa Catarina

(Fatma).
Esta é a 6a vez que a Rigesa re

cebe o reconhecimento, que destaca

os esforços, os investimentos, os pro
cessos de gestão ambiental e o uso

de tecnologias que busquem o de- Maldaner na entrega do prêmio aos diretores Schmelzer e Süssenbach
senvolvimento sustentável. Entre os

aspectos avaliados para a conquista,
estão o atendimento às exigências da

legislação ambiental vigente, uso da

melhor tecnologia disponível e

otimização do processo produtivo.
Na história do Troféu Fritz

Müller, já com 25 edições, a Rigesa é'

a organização que mais recebeu a

premiação, atrás apenas da Perdigão.
"Para a Rigesa é motivo de satisfação
estar entre as maiores ganhadoras
deste importante reconhecimento, que
premia as ações de respeito e preser
vação da natureza desenvolvidas por

organizações públicas e privadas",
revela Haroldo Süssenbach, diretor
administrativo de Três Barras.

A Rigesa foi agraciada na cate

goria Energia, pela implementação
da Caldeira de Força n" 3, na Fábri
ca de Papel de Três Barras, que faz .

o aproveitamento de biomassa e pro
duz energia limpa. "A nova caldeira
-de força é um esforço adicional da

Rigesa em busca dos mais elevados

padrões de excelência ambiental. Os
retornos econômicos só fazem sen

tido se garantimos a preservação do

. .

meio em que VIvemos para as gera-
ções futuras", afirma Aliomar

Schmelzer, diretor da Fábrica de

Papel de Três Barras.

A solenidade de premiação con

tou com a presença de Carlos
Leomar Kreuz, presidente da Fatma,
de várias autoridades regionais e re

presentantes das 40 empresas e enti

dades premiadas. Destaque para a

presença do deputado estadual An-
.

tonio Mauro de Aguiar (PMDB),
além dos diretores da Rigesa, Aliomar
Schmelzer e Haroldo Süssenbach.

(41) 3622-5868
Rua Major Vieira, 409, sala 101

.

"

..
_1° andar· Centro Canoinhas/SC
MAUREN MUSSI DREVECK • Gestora de NegóciosJmobiliórios

e-mail: mauren@ímoveissolar.com

R�

SAIN'T
ANTOINE

+ aptos 73m'
+ duplex 147 m'
+ garagem coberta
+ sala estar I jantar
+ cozinha I área de serviço
+ sacada com churrasqueira
+ opção apartamento duplex

rua asfaltada e tranqüila
próximo à farmácia.
mercado / panificadora
escola / universidade

estilo agradável
e seguro

de viver
Informações e vendas:

3622-5868/ 9949-7679

Bela Vista
I

*FELICIDADES!
Domingo, 30,

comemorará seu

aniversário o amigo
PAULO CESAR

BUBA. Desejamos
uma vida repleta de

realizações.

Caros leitores e leitoras: Estou de volta à maravilhosa familia
Correio do Norte. Estarei divulgando tudo o queacontece no mu

nicípio de Bela Vista do Toldo e região. Agradeço a Priscila Wagner,
que esteve assinando esta coluna nesses meses em que estive afas
tada. Agradeço ao 'carinho e a preferência de todas aquelas pesso- '

as que sempre estiveram comigo e continuarão. Beijos no coração
de todos! (Cristina)

*PARABÉNS ESPECIAL:
FRANCISCO MARCOS SCHIMBOSKI (26/09):

Espero que este dia seja tão maravilhoso como tem sido estar ao seu

lado. Que você continue sempre sendo esta pessoa doce, meiga, sensível e
acima de tudo, o meu grande amor. Também quero que saiba que eu te amo

muito ... Feliz aniversário! São os desejos de sua esposa LUCIMARA e seu

filho ÉRICK.

*LlLlAN & NEI
Quarta-feira, 26, comemora- �

ram 3 anos de mais pura fe
licidade e harmonia.

*PARABÉNS!
MIGUEL MELNISKI,
que amanhã estará
comemorando seu

aniversário. Muitas
felicidades.

'ABRAÇO ESPECIAL: À psicóloga LUCIMARA PEPES, que sempre incentiva
e acompanha nossa coluna; \

'ESBANJANDO SIMPATIA: O competente e dedicado funcionário da UnC -

.

Canoinhas, SEU PADILHA;
'SEMPRE ELEGANTE: Fabíola Schiessl & IvanirCarla;
·SEMPRE ADORÁVEL: GRASI menina sorriso da Nativa FM.
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Câmara de Irineópolis reduz
períodosde recesso parlamentar
Vereadores aprovaram Projeto de Resolução adequando o Regimento Interno de
acordo com a Emenda Constitucional NO 50

LÚCIO COLOMBO

IRINEÓPOLIS - A Câma
ra Municipal de Irineópolis é

c uma das primeiras casas de leis
do Estado de Santa Catarina a

se adequar às alterações deter
minadas pela Emenda Constitu
cional n." 50, de 14 de feverei
ro de 2006, que altera alguns
dispositivos da Constituição Fe
deral de 1988, entre eles, o que
encurta o período ordinário do
recesso parlamentar nos meses

de julho e do final do exercício.
Na sessão de terça-feira,

25, os vereadores aprovaram·
por unanimidade o Projeto de

Resolução de autoria do verea-
«,

dor e presidente da Câmara,
Amo Luiz Denk (PMDB), que
dá nova redação ao artigo 4.0

do Regimento Interno da Casa.

O novo texto determina que, "a

Câmara Municipal de

Irineópolis, reunir-se-á anual

mente, em período ordinário,
dispensada a convocação entre

os dias 2 de fevereiro e 17 de

julho, e de 1.0 de agosto e 22 de
dezembro, em período extraor

dinário sempre que for
convocada na forma da Lei". O

artigo 4.0 do Regimento Inter

no da Câmara, agora alterado,
dispensava a convocação entre

os dias 15 de fevereiro e 30 de

junho, eLO de agosto a 15 de
dezembro e em período extra

ordinário sempre que for
convocada na forma da Lei.

As férias dos vereadores,
portanto, diminuíram no meio

do ano de 30 para 14 dias, em

julho, e do final do ano, de 74

para apenas 53 dias. A

vereadora Lílian Eliane

Batschauer (PP), em breve re-

lato sobre a sua participação em

um curso que faz parte de um

ciclo de estudos promovido pelo
Tribunal de Contas do Estado

(TCE), em Joinville na semana

passada, juntamente com a con

tadora da Câmara, Eunice

Neppel Waissmann, o assessor

jurídico Alessandro Décio

Damaso e o presidente do

legislativo Amo Luiz Denk, dis
se ter constatado na ocasião,
"que a Câmara Municipal de

Irineópolis saiu na frente da mai
oria dos municípios catarinenses
ao reduzir os recessos".

Denk destaca que, "com a

redução dos recessos na Câma

ra, projetos importantes do po
der executivo que beneficiam a

coletividade, poderão ser vota

dos nestes períodos, sem a ne

cessidade de convocação extra

ordinária do legislativo".

RURAL

Declaração do ITR
2007 encerra hoje

CANOINHAS - A Declaração do
Imposto Territorial Rural (ITR) encerra
hoje. A informação é da Federação da
Agricultura e Pecuária do Estado de
Santa Catarina (Faesc). As formas de
declaração são pela Intemet, median
te utilização do programa de transmis
são Receitanet, disponível no endere
ço www.receita.fazenda.gov.br; em

disquete, nas agências do Banco do
Brasil e da Caixa Econômica Federal,
durante o horário do expediente ban
cário; ou em formulário.

O serviço de recepção de decla
rações transmitidas pela Internet será
encerrado às 20 horas e o formulário
do ITR 2007 pede a informação do
número- do protocolo da entrega do
ADA ao Ibama.

O valor do imposto poderá ser

pago em até quatro quotas, mensais
e sucessivas, desde que nenhuma
quota seja inferior a R$ 50. O impos
to de valor inferior a R$ 100 deverá
ser pago de uma só vez. A quota
única deverá ser paga até hoje. As
demais quotas deverão ser pagas
até o último dia útil de cada mês,
acrescidas de juros equivalentes à
taxa referencial do Sistema Especial
de Liquidação e de Custódia (Selic),
para títulos federais, acumulada men

salmente, calculados a partir de ou

tubro de 2007 até o mês anterior ao
do pagamento, e de 1 % no mês do
pagamento.

#.".'
�2

O especialista em Marketing & Ven
das, Adriano Bess, 34, recebeu o Prê
mio Qualidade Catarinense, em noite de

gala no Lira Tênis Clube, em Florianópolis,
dia 15 de setembro. O prêmio foi conce
dido às principais empresas de desta

que do Estado. O jovem técnico recebeu
o prêmio pela competência, ética profis
sional e a excelente performance

. alcançada a serviço da Empresa Disk SC,
de Chapecó, especializada em criação
de sites de negócios para empresas, lo
jas Top de Linha do comércio em geral,
dentro do territórió catarinense. Ao pre
zado Nego, parabéns pela honraria que
foi merecida.

Na foto Adriano Bess recebe o tro

féu das mãos do Dr. Luiz Miguel Viegas, delegado regional do Trabalho do
Estado de Santa Catarina (DRT).

O secretário de Estado do Desenvolvimento Regional deCanoinhas (SDR),
Edmilson Verka (D) participou na sexta-feira, 21, no auditório da Universida

de do Contestado _:_ Campus de Canoinhas, unidade do distrito de Marcílio

Denk: "Projetos importantes poderão
ser votados no período"

Dias, de ato solene de entrega de certificados a 19 formandos da primeira turma
do Curso Superior Seqüencial de Complementação de Estudos em formação de
Agentes para o Desenvolvimento Regional.

Na próxima segunda-feira, dia 1.9,
Verka participará da reunião do Colegiado
de Governo, com o governador Luiz
Henrique, na cidade de Salete, pertencen
te à SDR de Taió. Paralelamente, no mesmo
local, acontecerá encontro de trabalho dos
assessores de imprensa do Governo com

a equipe da Secretaria de Estado de Co
municação. Em pauta, orientação técnica
sobre objetivos de comunicação, recursos
tecnológicos disponíveis, limites legais e

articulação dos jornalistas lotados nas secretarias centrais e regionais.

5O Mostra de Dança '" Suave Noite.
Será amanhã à noite, a partir

das 19 horas, no Ginásio Municipal
de Esportes de Irineópolis, a quinta
edição da Mostra de Dança - Sua
ve Noite, promoção em parceria da
APP do Grupo Escolar Dalmo Ed
son Stair, do bairro Nossa Senhora
Aparecida com a Secretaria Muni
cipal de Educação. Programadas
mais de 25 apresentações por alu
nos das escolas das redes munici
pal e estadual, grupos de dança de
Canoinhas, Fundação Dama, Pro

grama AABB Comunidade e grupos de terceira idade; de Porto União, o grupo de
Ballet Futura Dance. O preço do ingresso será de apenas R$ 1, e a arrecadação
será destinada à Associação de Pais e Professores do G.E. Dalmo Edson Sfair.

Encontro
Marcado

Pítbul! &
Rottwei Iler

Alunos das escolas de

Educação Básica Colombo
Machado Salles, de Três
Barras e Manoel da Silva
Quadros, de Marcílio Dias,
desfilaram dia 7 de setem
bro em Canoinhas, ostentan
do faixa e camisetas do Projeto Encontro Marcado, que tem o patrocínio da
Unimed local. Em outubro, ainda sem data definida, os alunos e professores terão
o Encontro Marcado com o autor catarinense Amílcar Neves, em suas respecti
vas escolas. A Unimed Canoinhas, presidida pela médica Adair Dittrich, entregou
a cada escola, 17 volumes do autor, com o título Relatos de Sonhos e Lutas.

Festa no Lar dos
Idosos

A diretoria do Lar dos Ido�bs
Sant'Ana, de Irineópolis, está prepa
rando uma grande festa beneficen
te para hoje no salão de festas do
asilo. A comissão organizadora do!;!
evento, presidida por Terezinha

.

Stokolosa, já está distribuindo os

convites com o seguinte programa:
10h30min Missa em Ação de Gra
ças; 12 horas, almoço festivo; e a

partir das 14 horas, bingo seguido
de tarde dançante com música ao

vivo.

Tramita na.CâmaraMunicipal de
Irineópolis, Projeto de Lei do

Legislativo N9 010, de 12 de setem
bro de 2007, de autoria do vereador

Angelo Marcos Borges (PMDB), que
proíbe, em todo o território do muni

cípio, a importação, comercialização
e a criação de cães das raças
pitbull e rotweiller, bem como de ra

ças que resultam do cruzamento
destas, por canis ou isoladamente.
Pelo Artigo 29 do projeto, ué obriga
tória a esterilização de todos os

exemplares das referidas raças, ou .

delas derivadas no município de
lrineópolis".
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UFSC funda Pólo de Educação
a Distância em Canoinhas
Na prática, pólo funciona há quase um ano na cidade

Botelho (1.0 à esq.) na mesa de autoridades: "Cursos superiores tem mercado cada vez mais aberto"

CANOINHAS - A Universi- a maior do município,
dade Federal de Santa Catarina

(UFSC) inaugurou na terça-feira,
25, em Canoinhas, um novo Pólo

de Educação a Distância. A sole

nidade aconteceu na Escola de

Educação Básica Santa Cruz, sede
do pólo, e contou com a presença'
do reitor da UFSC, Lúcio José
Botelho, de autoridades municipais
e estaduais, de representante do
Ministério da Educação e de lide

ranças politicas e empresariais da

região norte do Estado.
Na prática, o Pólo de Educação a

Distância de Canoinhas funciona
desde outubro de 2006, com 82

alunos no curso de graduação em

Administração e nas licenciaturas

em Matemática e Física. Na ter

ça-feira foi entregue toda a estru

tura, mobiliário e equipamentos,
instalados na E.E.B. Santa Cruz,

REFERENCIAL
"Nossas aulas são semi

presenciais e contam, duas vezes

por semest±e, com a presença de

professores da Universidade Fe

deral para o contato direto com

os alunos", informa a coordena
dora do pólo, Sonia Sacheti. "De
Mafra a Porto União, não temos

uma universidade gratuita, e a pre
sença da UFSC garante um

referencial de qualidade que tem

atraído até estudantes de municí

pios do Paraná. Além de alunos

egressos no Ensino Médio, aten
demos a profissionais não-habili
tados que buscam formação su

perior. O pólo é uma grande con

quista para a região, formada por
10 municípios que até o ano pas
sado só dispunham de cursos su-

periores em universidades parti
culares".

Em entrevista ao CN, Botelho
disse que a implantação do pólo
foi possível graças a parcerias da

UFSC com a prefeitura de

Canoinhas e com a E.E.B. Santa
Cruz.

Botelho frisou ainda a impor
tância do processo de interiorização
da Universidade, lembrando que o

espaço para o ensino superior está
cada vez mais aberto.

Além das videoconferências e

aulas semipresenciais, os alunos

têm acesso ao laboratório de

informática e à internet. Sacheti
destaca a possibilidade, já a partir
de 2008, de o pólo acessar aos

cursos da Universidade Aberta do

Brasil (OAB), aumentando as pos
sibilidades de pesquisa e aprendi
zado para os seus alunos.

Cursos Superiores do UNINTER com

inscrições abertas em todo o Brasil

"EVOLUÇÃO NO ENSINO

EVOLUÇÃO NA SUA
VIDA!!!"

A Facinter- Faculdade Internacional de Curitiba - e a Fatec
Internacional- Faculdade de Tecnologia Internacional-, empre
sas do Grupo Educacional UNINTER, estão com inscrições aber
tas, até o dia 05 de outubro, no Brasil todo, para cursos superi
ores na modalidade a distância (EaD). As inscrições podem ser

feitas pelo site www.vestibularnacional.com.br ou pelo 0800
702 0500, e as provas serão realizadas no dia 07 de outubro.

O UNINTER, além de oferecer 10 opções de cursos superi
ores - autorizados e reconhecidos pelo Ministério da Educação
-, com duração de 2 a 3,5 anos, tem diferenciais que proporci
onam o acesso ao ensino de qualidade a todos os brasileiros:
aulas uma vez por semana, mensalidades condizentes com a

realidade nacional (a partir de R$ 195,00) e disponibilidade em

todas as regiões do país, através de seus Centros Associados,
espalhados por mais de 1.200 pólos credenciados pelo MEC.

No ensino a distância do UNINTER, o material didático é

composto por, em média, 30 livros Uá inclusos no valor da men-

salidade). Alunos e professores têm à sua disposição terra-:
mentas tecnológicas de última geração para as aulas, que são
realizadas por meio da tecnologia via satélite, com aulas ao vivo,
e interação em tempo real com o professor. Além destas, o
Grupo ainda disponibiliza ferramentas de apoio como: canais na

web com interação através do sistema Voip; canal de
interatividade entre alunos e professores - Claroline -; Vídeo on
Demand, que equivale a aulas de reforço pela Internet; Rádio
Web, rádio educativa com programação variada, entre outras.

Folha de São Paulo - 10/09
Aluno a distância vai melhor no Enade
A educação a distância, no Brasil, ainda é vista com des

confiança por boa parte da sociedade. Os primeiros resultados
no Enade (exame do MEC que avalia o ensino superior) dos
alunos que ingressaram em cursos superiores com essa moda
lidade de ensino, no entanto, mostram que, na maioria das áre
as, eles estão se saindo melhor do que os estudantes que fa
zem o mesmo curso, mas da maneira tradicional.

Pela primeira vez desde a criação do Enade (2004), o Inep (órgão
'de avaliação e pesquisa do MEC) comparou o desempenho dos alu
nos dosmesmos cursos nasmodalidades a distância e presencial. Em
sete das 13 áreas onde essa comparação é possível, alunos da
modalidade a distância se saíram melhores do que os demais.

Sexta-feira, 28 de setembro de 2007

CANOINHAS TÊNIS CLUBE
EDITAL DE CONVOCAÇÃO

ASSEMBLÉIAGERALORDINÁRIA

Convocamos os Senhores Associados do Canoinhas Tênis Clube,
para comparecerem a Assembléia Geral Órdinária que se realizará na Sede
Campestre sito na Estrada Dona Francisca s/rr', Bairro Aparecida nesta
cidade de Canoinhas no dia 23 de outubro de 2007, às 19h30min em primeira
convocação com presença 2/3 de seus associados ou às 20 horas com

qualquer número para deliberarem sobre o seguinte:

ORDEM,DO DIA:
1- Eleição de Três Membros Efetivos e Três Membros Suplentes do

Conselho Deliberativo.
2- Assuntos gerais.

085: O prazo para registro de chapas encerrar-se-á no dia 17.10.07 ás-
17:00h na secretaria do clube sito a Rua Major Vieira, 345 ,

Canoinhas 12 de setembro de 2007
A DIRETORIA

ESTADO DI': SANTA CATARINA/PODER JUDICIÁRIO
Comarca de Canoinhas/ 2ª Vara
R: Vidal Ramos, 650, h.p:www.tj.sc.gov.br -F : (47) 3621 56 00 - CEP 89.460-
000, Canoinhas-SC - E-mail:cnivar2@tj.sc.gov.br
Juiz de Direito: Gustavo Henrique Aracheski
Escrivão Designado: Paulo César Davet

EDITAL DE CITAÇÃO - USUCAPIÃO - RÉUS INSCRITOS E EVENTUAIS -

COM PRAZO DE 30 DIAS
Usucapião nQ 015.03.003769-1
Autor Sebastião Grein Costa e outro:

Citando(a)(s): réus ausentes, incertos e desconhecidos

Descrição do(s) Bem(ns):Descrição Um terreno rural com a área de 316.450,00
mz. situado na cidade de Major Vieira na Localidade de Campina do Cedro
( Toldo de Cima), confrontando-se: Ao Norte - com terras de Sebastião Grein
Costa com 366,00 metros; Ao Sul - com terras da Empresa Fuck S/A.- com

436,00 metros; AG Leste - com terras de Sebastião Grein Costa com 900,00
metros e ao Oeste - com terras da Empresa Fuck S/A. com 712,00 metros. Prazo
Fixado para a Resposta: 15 dias. Por intermédio do presente, a(s) pessoa(s)
acima identificada(s). atualmente em local incerto ou não sabido, bem como

seu(s) cônjuge(s), se casada(o)(s) for(em), confrontante(s) e aos eventuais interes
sados que, fica(m) ciente(s) de que, neste Juízo de Direito, tramitam os autos do

processo epigrafado, bem como CITADA(S) para responder(em) à ação, queren
do, no lapso de tempo supra mencionado, contado do transcurso do prazo deste
edital. ADVERTÊNCIA: Não sendo contestada a ação no prazo marcado, presu
mir-se-ão aceitos como verdadeiros os fatos articulados pelo autor na petição
inicial (art. 285, c/c art. 319 do CPC), E, para que chegue ao conhecimento de
todos, partes e terceiros, foi expedido o presente edital, o qual será afixado no

local de costume e publicado vez(es), com intervalo de dias na forma da lei.

Canoinhas (SC), 03 de agosto de 2007 .

ABANDONO DE EMPREGO
A empresa Auto Escola Santa Cruz, cadastrada no CNPJ 011.546.900/0001-
00, situada a rua Vidal Ramos, 921 na cidade de Canoinhas /SC; avisa
SANDRO MARCOS CORREIA, portador da Carteira Profissiqnal nº 66699 -

série 105-Se, para comparecer em seu escritório no prazo de 48 horas, para
regularizar sua situação trabalhista, O não comparecimento implicará na

rescisão de contrato de trabalho, de acordo com o Artigo 482 da CLT, por
abandono de serviço. Canoinhas, 28 de setembro. de 2007.

o campus em Canoinhas disponibiliza atualmente os

seguintes cursos de graduaçã�:
Cursos
PEDAGOGIA
GESTÃO PRODUTIVA INDUSTRIAL
GESTÃO EMPREENDEDORA DE NEGÓCIOS
COMÉRCIO EXTERIOR
MARKETING
SECRETARIADO
LOGíSTICA
GESTÃO FINANCEIRA
GESTÃO PÚBLICA
GESTÃO COMERCIAL

Duração
3,5 anos

2,5 anos

2,0 anos

2,0 anos

2,0 anos
2,0 anos

2,0 anos

2,;0 anos
2,0 anos

2,0 anos

Pós-Graduações
NA ÁREA EDUCACIONAL
pós-Graduações IZm:
ARTE E EDUCAÇAO ..

GESTÃO _DO TRABALHO PEDAGÓG_ICO ,
.

EDUCAÇ�O ESPECIAL E EpUCAÇA0. I['oJCLUSIVA ,

EDUCAÇA0 INFANTil E SERIESINICIAIS DO ENS. FUN.
PSICOPEDAGOGIA

....

"

METODOLOGIAS:
HISTÓRIA E GEOGRAFIA
BiOLOGIA E QUíMICA
líNGUA PORTUGUESA E LlNGUA ESTRANGÉIRA
MATEMÁTICA E FíSICA

NA ÁREA EMPRESARIAL
Pós-Graduações em:
CONTABILIDADE PUBLlCAE RESPONSABILIDADE FISCAL
ÇiESTÃO DE INSTITUIÇqES DE ENSINO
RECURSOS HUMANOS

. �

MBA
MBA - em PLANEJAMENTO E GESTÃO ESTRATÉGICA

Duração
1 ano

1 ano

1 ano

1 ano

1,6 anos

1 ano

1 ano

1 ano

1 ano

Duração
1 ano

1 ano
1 ano

1,6 anos

Em Canoinhas/SC, o Grupo Uninter está localizado na rua Getúlio Vargas, 840 no centro da cidade, fone 47-3627-2486 ou 0800-702 0500 www.vestibularnacional.com.br
-----------------------------------------'---------------------------------------------------------------------------------------------------------
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Sebrae promove oficina
em Canoin-has
Foco da Oficina está
na redução da
mortalidade de
micro e pequenas
empresas

CANOINHAS - o Sebrae/
SC realiza entre hoje e domingo,
30, em Canoinhas, a Oficina Sebrae
- Iniciando ou Administrando o Seu

Próprio Negócio. Trata-se de um

evento de orientação para em

preendedores que desejam iniciar

uma atividade empresarial como al

ternativa de auto-emprego e gera
ção de renda e para empresários
interessados em melhorar o desem

penho da sua empresa. Esta será

a segunda edição da Oficina Sebrae

no município onde, em 2006, acon
'��ceram mais de 1,5 mil atendi

mentos a empreendedores.
As atividades acontecerão no

Salão Paroquial da Igreja Matriz

As inscrições são gratuitas e po
dem ser feitas no local, no dia do

evento, ou antecipadas pelo fone

3622.4514 da Agência do Sebrae

em Canoinhas. Outras informa

ções podem ser ouvidas pelo
0800 48' 3300 ou por meio do site

www.sebrae-sc.com.br. A abertu
ra oficial da Oficina será às

19h30min, com a presença da di

retoria executiva do Sebrae/SC,
empresários e autoridades locais.

POVO EMPREENDEDOR

Segundo informações do

Global Entrepreneurship Monitor

(GEM), o Brasil ocupa o sétimo

lugar em grau de iniciativa empre
endedora. O País tem 13 milhões

de empreendedores com até três

Organizadores: Zanini e o gerente de administração do Sebrae/SC Carlos Dias

anos e meio de atividade. Os ne

gócios motivados por oportunida
de totalizam cerca de 7 milhões,
contra 6 milhões de empreendi
mentos que nascem por necessi
dade. Entretanto, pesquisas do

Sebrae/SC indicam que a falta de

planejamento e de capacitação
gerencial estão entre as principais
causas do alto índice de empreen
dimentos mal sucedidos, juntamen
te com outros fatores tais como

tributação'elevada, excesso de

burocracia, dificuldades de aces

so a crédito etc.

Por isso, um dos grandes de

safios do Sebrae/SC é fazer com

que toda empresa tenha seu plano
de negócio, orientações práticas
sobre gerenciamento, legalização e

crédito reduzindo assim os índices

de mortalidade. ''Além disso, que
remos contribuir para melhorar a

geração de oportunidades e ofere
cer aos interessados condições de

empreender suas empresas de for
ma segura, cresc:er e 'ter sucesso

na atividade empresarial", afirma
o agente do Sebrae em Canoinhas,
Vanderlei Zanini.

473622-3120.
3622-8346

novidades••• você vê na Informix

Inf�OI
�

Querido Pai eAmado Esposo...

"Pai... Como era bom ouvir seus passos vindo para perto da minha cama.

Docemente eu adormecia, sonhava com os anjos vestidos de todas as

cores e todos eles tinham os rostos iguais ao seu... e hoje você émeu anjo.
Eu acordava sob a magia do seu toque, do seu carinho, da sua presen
ça forte e protetora. Você me pareceu o mais bonito de todos os ho
mens, o mais inteligente, o mais sábio, o mais feliz. Lembro-me ainda
Pai, da infância, das brincadeiras, dos safanões pelas minhas traves
suras e sei que apesar das minhas traquinagens, você me amava aci
ma de tudo e até acabava achando graça...Não era assim pai?
Em meio a essas lembranças, sinto vontade de partir com você para a

'Terra do Nunca Crescer", onde as lágrimas são só de felicidades, onde
poderei te abraçar e juro nunca mais te largar. Que vontade pai de ficar
a vida toda criança com você do meu lado...
Pai, não estou infeliz... Apenas sinto saudades. Sinto falta de você ao meu
lado como antes. Eis porque agor,a abro meu coração, minha alma e todo
meu sentimento. Nenhum outro homem marcará tanto a minha vida como

já marcou. Ninguém invadirá este lugar emmim onde para sempre você há
de morar e onde sempremorou. Meu coração é seu coração Pai!"

Pai, esposo, você sempre será nosso exemplo, nosso herói, nosso tudo!
Suas palavras, ensinamentos e sua presença, estarão sempre presen-
tes em nossas vidas, eternamente... , -c:..
Sentimos tanto sua falta e o que nos consola é saber que voc�. está em

um lugar lindo, cheio de amor e paz... e que não importà�Q que nos·
aconteça, você estará nos cuidando e nos protegendo. Te amamos
tanto, tanto, que esse tanto não tem como medir ou saber quanto é.
É um amor sincero e sem fim, eterno entre você esposo e pai, e nós seu
filho e suas filhas.

Obrigado pela sua presença em nossas vidas, mesmo que a partir de
agora não seja fisicamente sabemos que você 'sempre estará presente
ao nosso lado. Juntos construímos uma família linda e unida, e assim
continuará. Deus o levou, quis você ao lado dele, .

mas voc? estará
eternamente em nossos corações. Nosso amor será a força para con

tinuarmos vivendo, pois sabemos que você está nos iluminando, e

assim sentirá orgulho de fazer parte de uma família amada e feliz.

Vai com Deus nosso. herói, nosso amado e querido Esposo e
Pai ...Beijo; Abraço ... Até um dia, com todo amor e carinho, com

muitas saudades.
Luciane,Thiago, Thaís e Thatiana.

CONVITE PARA
MISSA DE 7° DIA+

A família de JEFFERSON KOHLER consternada pelo seu

falecimento precoce, agradece sensibilizada ao Corpo Médi
co do Hospital Santa Cruz, parentes e amigos 'pelo carinho e

conforto recebidos neste doloroso momento. Convidamos para
Missa de 7.2 DIA, que será celebrada neste DOMINGO, DIA
30/09, às 8h30min na Igreja Matriz.Cristo Rei.

- Instalação de som ambiente '
- Representamos Conjuntos Musicais e Bandas Musicais

- Gravações do Disco de Vinil para CO - Carro de Som (Propaganda de Rua)

Fones: 3622-2622 e 9105 ..9699
e-mail: ouroverdesom@ouroverdesom.com.br
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o segredo das
mui res d r
Bem dispostas, 25 mulheres chegam a

pagar para trabalhar; tudo em nome da
solidariedade que move suas ações

Quem
em sã consciência

paga para trabalhar?
Com esta intrigante per

gun cabeça, o CN visitou esta

semana a Rede Regional Femini
na de Combate ao Câncer de
Canoinhas.

Na linguagem popular, a soli
dariedade que caracteriza as 25

mulheres que trabalham na Rede,
pode ser chamada de "pessoas de
bom coração".

Realmente, ao conversar com

estas mulheres, a maioria senho
ras mães de família, a bondade se

revela em pequenos gestos e pa
lavras amáveis.

Logo no inicio da nossa con

versa, elas comemoram o kit

multimídia que acabam de rece

ber da Central Pró-Vida, uma en

tidade não-governamental que faz
visitas furtivas a entidades como

a Rede e, sem se identificar, sele
cionam as mais idôneas para re

ceber doações que vêm do mun

do inteiro.

Que a Rede é uma entidade

idônea, não é segredo para nin

guém, mas o aval da _p;:rócVida
orgulha as mulheres dê -rosa.

Anteriormente, também, a

Rede recebeu mobiliário doado

pelo Fórum da Comarca.

UMA HISTÓ�IA DE 2� ANOS
_

No dia 17 de setembro pas
sado, a Rede comemorou 23 anos

de fundação em Canoinhas.
A pessoa mais festejada desta

comemoração foi, sem dúvida,
Haydée Carvalho de Oliveira, fun
dadora da entidade.

Inauguração na sede daEmbrapa

De fala clara e português im

pecável, Haydée transmite ama

bilidade no olhar. Vaidosa, não gos
ta de dizer a idade. "Acho

deselegante", brinca com o repór
ter.

Haydée presidiu a entidade

por oito anos e hoje é presidente
de honra da entidade.

Ela conta que a Rede come

çou na sala de sua casa, num mo

mento muito difícil de sua vida.

"Havia acabado de perder meu
marido (o médico Dr. Osvaldo

Segundo de Oliveira) e precisava
fazer algo para não enlouquecer",
recorda.

As reuniões da Rede�deixaram
de ser caseiras quando o prefeito
à época, José João Klempous, ce
deu à entidade uma sala na sede
'da Embrapa. De lá, a Rede pas
sou a funcionar no prédio onde

hoje está o centro administrativo
da Universidade do Contestado

(U�C). Foi quando a Rede ganhou
o terreno onde hoje está situada
sua sede. "Começamos a trabalhar

aqui num espaço muito pequeno.
Dali em diante, cada presidente
aumentava um pouquinho (o pré
dio)", conta Haydée.

O esforço de cada uma das

presidentes que passaram pela
Rede nestes 23 anos, valeu a pena.
Hoje já são mais de 11 mil mu

lheres atendidas, numa média de
200 por mês.

SOLIDARIEDADE QUE NASCE
DADOR

"Muitas vezes, literalmente,
pagamos para trabalhar", comen-

Sorriso como ferramenta de trabalho: 25 mulheres das mais variadas formações trabalham na Rede de Combate ao Câncer

Haydée: pioneirismopermanente

ta a atual presidente da Rede, - Re

gina Seleme. Ela e sua irmã,_
Rosélis Crestani, comandam a en

tidade, sempre sob a tutela de

Haydée. O comentário, no entan

to, não é uma lástima. As irmãs

garantem que apesar das dificul

dades e do
_ aperto das contas, vale

muito a pena trabalhar pela saúde
dos outros.

Primeira reunião na casa de Haydée para formação da Rede em Canoinhas

Elas lembram que no passa
do, muitas mulheres morreram por
falta- de coragem' ou vergonha de
encarar um médico e expor seus

problemas. ''Aqui elas sabem que
encontrarão apoio. Todas que tra

balham aqui são mulheres e estão

prontas a prestar atendimento da
forma mais amigável possível",
garante Rosélis.

Hoje, a entidade se mantém

com apoio da empresa Rigesa, de
Três Barras, e contribuições mensais

de pessoas solidárias com a causa.

A Rede mantém como funci
onárias uma médica, uma enfer

meira, uma secretária e uma faxi
neira. Para garantir _

o salário de

todas, além das ajudas mensais, as
mulheres de rosa têm de se virar

com bingos, rifas, eventos culiná

rios etc.

ATENDIMENTO REGIONAL

As mulheres atendidas vêm
de toda a região. Há um ano, me

diante convênio com o Sistema
Único de Saúde (SUS), o material

coletado nos exames realizados

"p1f,j
nas mulheres, é levado para Vi-

deira. Caso não acuse câncer, a

Rede orienta as mulheres a man

ter a periodicidade dos exames. Se
o resultado- do exame acusar cân

cer, a Rede faz todo o encami
nhamento da mulher para o tra

tamento oncológico, hoje realiza
do em Porto União.

O foco da Rede, no entanto,
não está no tratamento, mas na

prevenção. "Nosso lema é alertar

para salvar", frisa Haydée, com a

autoridade de quem não afirma,
mas sabe que ajudou a .salvar

muitas vidas por meio do traba
lho de prevenção, tão bem reali- �lj

zado pela Rede.

SERViÇO
As mulheres que desejam re

alizar exames de papanicolau e de

mama, devem procurar a Rede na

rua Nery Waltrick, 690 e agendar
consulta. A Dra. Patrícia

Hoffmann de Souza atende de

segunda a sexta-feira, das 14 às

15 horas. O telefone da Rede é

(47) 3622-0634.

Atual sede da Rede Feminina na rua NeryWaltrick, em Canoinhas
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Ia·] {J t.rí!!t·1 Empresário e policial morrem durante jogo

Levi trabalhava há 34 anos em Canoinhas

CANOINHAS - O comissário da

Polícia Civil de Canoinhas Levi Rosa Peres,
53 anos, e o empresário Jefferson Kohler
morreram na noite de segunda-feira, 24,
quase ao mesmo tempo,

Eles jogavam futebol na quadra de
L

grama sintética da Vencer Sports, no cen

tro 'de Canoinhas quando Levi teria co

meçado à ter repetidas convulsões.
O doutor Charles Voigt, médico que

participava da partida de futebol, tentou
reanimar Levi, enquanto o Corpo de

Bombeiros era chamado.
Ao mesmo tempo em gue Levi era

atendido, Kohler, que também partici
pava do treino, começou. a, aparentemen
te, sentir os mesmos sintomas apresenta-

,

U I

p
d

id
u boi

Comissário t.evl Rosa Peres e o empresário Jefferson Kohler
morreram enquanto jogavam futebol na segunda-feira, 24

Jefferson era casado e pai de três filhos
Alessandro Rosa Perez, Levi atuou du
rante toda sua carreira de 34 anos como

comissário na Delegacia de Canoinhas. A
falta de um delegado de comarca na ci
dade por boa parte dos últimos anos, aca

bou dando a Levi, informalmente, o car

go de chefe da Delegacia da comarca.

Levi comandou diligências importan
tes, que revelaram assassinos, traficantes e

assaltantes que marcaram a crônica poli
cial da comarca de Canoinhas nos últi
mos anos. De estilo ágil e inquieto, o co-

dos pelo comissário.

Quando o Corpo de Bombeiros che

gou, Levi estava desacordado e Kohler
continuava a apresentar convulsões. No
caminho para o Pronto Atendimento Mu

nicipal, Voigt tentou reanimar Levi repe
tidas vezes, mas sem sucesso.

De acordo com informações de fun
cionários do Pronto Atendimento, Levi
já estava morto ao dar entrada no P.A.

enquanto que uma equipe médica tentava

reanimar Kohler, mas sem sucesso.

missário emplacou muitas prisões e des
vendou casos importantes, reconhecidos,
inclusive, pela alta cúpula da Polícia Civil
do Estado. "É uma grande perda para
Canoinhas e um grande amigo que fiz na

cidade, que se nos deixa", lamentou o de

legado regional Waldir Pàâilha.
Á perda de Levi também foi sentida

pelo prefeito Leoberto Weinert (pMDB).
"É mais um grande homem, que tanto

fez por Canoinhas, que se vai", lastimou.

ATAQUE CARDíACO
Poucas horas depois de constatada a

morte dos dois amigos, o Hospital Santa
Cruz emitiu nota atestando como causa

das duas mortes, .ataque cardíaco fulmi
nante. Os dois foram velados em locais
diferentes durante toda a terça-feira, 25, e
enterrados com diferença de uma hora
no

.

fim da tarde no Cemitério Municipal
de Canoinhas.

ANQrteIA

CANOINHAS ENLUTADA

Kohler era proprietário da loja Yko

Materiais de Construção.
Levi era comissári� da Delegacia de

Polícia Civil de Canoinhas. Nascido em

Florianópolis, casado e pai do advogado

Aesposaeos
filhos se

despediram de
Jefferson, na

tarde de terça
feira,25

DELEGADO
WALDIR

PADILHA,
_ lamentando a perda
do amigo Levi

Repercussão
A morte dos dois amigos

repercutiu nacionalmente. O
site de notícias Terra desta
cou o caso como "Amigos
morrem em quadra de fute
bol". Os jornais A Notícia e

Diário Catarinense também no

ticiaram, dando destaque a

morte dos amigos.
O telejornal Bom Dia Bra

sil, da Rede Globo, e Jornal
do Almoço, da RaS TV, tam
bém repercutiram as mortes.

,

"Emais um grande
homem, que tanto fez
por Canoinhas, 'que se

vai"

Estado diz que a folha I ::.:;;
,

li.
1{'t1II)1ellhod<r.i.

está no míte e nega 1':'::::...
reajuste aos servidores 1E::�fr�
��ª��ª��;é��i'd;le?:!!
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Aurora decide he]e se

investe em Canoinhas
Santa Catarina disputa investimento de mais de R$ 300 milhões
com outros três Estados - PR, RS e MS; Canoinhas é favorita

CANOINHAS - A assembléia

geral extraordinária da

CoopercentraljAurora decide

hoje, a partir das 8 horas, onde
será construído o novo frigorífi
co de aves da entidade.

Representantes das 14 coope
rativas que integram a central se

reunirão em Itajaí para deliberar

sobre o estudo eláborado por téc

nicos que analisaram qual locali
dade oferece melhor condição e

quais os benefícios oferecidos para
a nova fábrica.

Entre as variáveis analisadas

consta a existência de base pro
dutiva de grãos e de aves, a ofer
ta de água, a proximidade com

portos e centros de consumo, a

disponibilidade de mão-de-obra e

os incentivos fiscais e terreno,

terraplenagem, acesso asfaltado e

rede de energia. Os investimen

tos serão de R$ 300 milhões.

Segundo o diretor executivo

da Federação das Cooperativas
Agrícolas do Estado de Santa

Catarina (Fecoagro), Ivan Ramos,
o frigorífico deverá processar mais

de 70% da produção regional.
Terá capacidade para abater 300
i:nil aves por dia, envolvendo 900

agricultores e vai criar 3,2 mil

empregos. A unidade deverá

acrescentar R$ 700 milhões por
ano ao faturamento da Aurora.

CONCORRÊNCIA DENTRO E
FORA DO ESTADO

Nos últimos dias, além da

concorrência com os Estados do
Rio Grande do Sul, Paraná e Mato

Grosso do Sul, Canoinhas ganhou
concorrentes dentro do próprio
Estado.

Conforme noticiado pelo CN,
Bela Vista do Toldo ofereceu há

duas semanas, um terreno às mar-

Verka: confiança na escolha pela cidade

gens da BR-280, na entrada do

município.
Na semana passada, Três Bar

ras aprovou na Câmara de Verea

dores, projeto de Lei que desapro
pria uma área de terras no bairro
São Cristóvão, na intenção de
montar no local, um Parque In

dustrial. Embora o espaço esteja
aberto a qualquer investimento, a

il1tenção da prefeitura é atrair a

Aurora.
Esta semana foi a vez de

Mafra se pronunciar. Prefeito João
Alfredo Herbst (PMDB) anun

ciou que fez uma proposta de in

vestimento à Aurora.

AUTORIDADES CONFIANTES

Prefeito Leoberto Weinert

(PMDB) não vê como um incon

veniente o fato de os municípios
da região se movimentarem no

sentido de atrair o investimento.

"O investimento é regional, todos
têm a ganhar", afirma.

O secretário regional de

Canoinhas, Edmilson Verka garan
te que o único município da região
a cumprir todo o processo estabe
lecido pela Aurora foi Canoinhas.

"Os outros municípios devem se

beneficiar posteriormente", expli
ca. Verka está otimista. "A Aurora

só não vem para Canoinhas se não

quiser", garante.
O secretário lembra que o

grande impasse em relação a in

centivos fiscais foi resolvido na se

gunda-feira, 24, quando o gover
nador Luiz Henrique (PMDB)
entregou ao presidente da Auro

ra, Mario Lanznaster, o protoco
lo de intenções do Estado. O con

teúdo do protocolo não foi reve

lado para evitar especulações dos

concorrentes, mas Verka garante
que beneficiam consideravelmente
a Aurora.

SOMENTE GOVERNADOR FOI
CONVIDADO

Verka estava de viagem
marcada para ontem à tarde para
Florianópolis, onde se encontraria

com o deputado Antonio Aguiar
(PMDB), o governador Luiz

Henrique e o prefeito Leoberto

Weinert .(pMDB). Eles viajariam
hoje cedo para Itajaí, a fim de

acompanhar a assembléia. Aguiar,
no entanto, informou que a pre
sença da comitiva canoinhense

poderia causar constrangimento à

Aurora, considerando que somen

te o governador foi convidado,
provavelmente para evitar especu
lações entre os municípios que dis

putam o investimento.

A expectativa é de que o anún

cio oficial aconteça por volta domeio

dia, quando um .almoço de confra

ternização está marcado.. Luiz

Henrique deve palestrar às 13h30min
para os associados da Aurora.

A assessoria da cooperativa
informou a assessoria da SDR

Canoinhas que ontem cedo foi re

alizada uma .reunião do Conselho
Administrativo da cooperativa
definindo a pauta de discussões

para a Assembléia de hoje.

ESTADO DE SANTA CATARINA I PODER JUDICIÁRIO
Comarca de Canoinhas I 2ª Vara
R: Vidal Ramos, 650, h.p: www.tj.sc.gov.br - F: (47)
3621 - 5600 - CEP 89.460-000, Canoinhas-SC - E-mail:

I cnivar2@tj.sc.gov.br
j' Juiz de Direito: Gustavo Henrique Aracheski
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792,15 metros; ao Oeste, com Francisco Grein, por cer
ca, na extensão de 396,42 metros; e ao Sul, com terras
de Agro-florestal Campo Alto SA, sucessora de Indús
trias Bonetes SA, na extensão de 1.198,64 metros. Pra
zo Fixado para a Resposta: 15 dias. Por intermédio do

presente, a(s) pessoa(s) acima identificada(s), atualmente
em local incerto ou não sabido, bem como seu(s)
cônjuge(s), se casada(o)(s) for(em), confrontante(s) e

aos eventuais interessados que, fica(m) ciente(s) de que,
neste Juízo de Direito, tramitam os autos do processo
epigrafado, bem como CITADA(S) para responder(em) à
ação, querendo, no lapso de tempo supra mencionado,
contado do transcurso do prazo deste edital. ADVER
TENCIA: Não sendo contestada a ação no prazo marca

do, presumir-se-ão aceitos como verdadeiros os fatos
articulados pelo autor na petição inicial (art. 285, ele art.
319 do CPC). E, para que chegue ao conhecimento de
todos, partes e terceiros, foi expedido o presente edital,
o qual será afixado no local de costume e publicado 1

vez(es), com intervalo de O dias na forma da lei.
Canoinhas (SC), 04 de setembro de 2007.

Descrição do(s) Bem(ns): Terreno rural, situado no lugar
denominado João José do Tamanduá, município de Major
Vieira, Comarca de Canoinhas, Estado de Santa Catarina,
com a área de 507.507,73 m3 (quinhentos e sete mil e
quinhentos e sete metros e setenta e três decímetros

quadrados), ou 20,97 alqueires paulista, confrontando,
ao Norte, com Francisco Grein, por cerca, por 1.280,83
metros; ao Leste, com Francisco Grein, por cerca, por
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Cuidados no plantio domilho
o milho é uma cultura que requer um cuidado a mais no momen

to da sua implantação, pois o plantio errado trará danos
irreversíveis que se perpetuarão até a colheita, e afetarão direta

mente a produtividade. Por ter uma população relativamente bai

xa, mesmo aqueles materiais que suportam mais de 70 mil plan
tas/ha, e por cada planta produz uma espiga, apesar de alguns
materiais prolíferos conseguirem lançar duas espigas por planta,
qualquer falha na lavoura, que proporcione baixa de stand, pro
vocará uma queda direta na produtividade final.

VELOCIDADE DE PLANTIO
Na maioria dos casos; exceções para algumas máquinas, o au

mento de velocidade de plantio gera uma má distribuição das se

mentes no sulco de plantio, provocando queda de sementes duplas
e espaçamento irregular entre as sementes. Com essas falhas, vai
haver plantas de milho competindo umas com as outras, por ficarem
muito próximas em alguns casos, e onde houver falha na deposição
da semente, ficará um espaço vago mal aproveitado, onde haverá
incidência de luz e dificultará o controle de ervas daninhas.
Mais do que a população estar dentro do recomendado para o

híbrido a ser plantado, a distribuição das sementes é um fator que
deve ser observado no momento da regulagem da plantadeira,
tanto antes do plantio, como no momento do plantio, a fim de veri
ficar se a regulagem anteriormente feita está se mantendo no ter

reno onde vai ser implantada a lavoura.

DISCO DE PLANTIO
Pelos mesmos motivos apresentados acima, a escolha do disco da

plantadeira é fundamental, para que não haja ocorrência de semen

tes muito próximas ou muito afastadas, além do espaçamento reco

mendado. entre plantas. No momento da escolha, deve-se estar com

a amostra da semente a ser usada, observando que haja uma folga
para não haver quebra da semente ao passar pelo disco, mas que
não seja tão grande que propicie a queda de duas sementes juntas.
O uso de grafite ajuda a semente a deslizar melhor, favorecendo a

melhor distribuição das mesmas no sulco. Para sementes tratadas
a escolha do disco deve prever que depois de tratada haverá um

aumento do tamanho da semente, assim como de sua rugosidade,
o que torna indispensável o uso do grafite.

PROFUNDIDADE DE PLANTIO
Caso o plantio seja muito fundo, a semente terá de realizar um gasto
energético maior, podendo ter dificuldade para emergir caso fique
por muito tempo sem condições de germinação, por temperaturas
baixas ou falta de umidade. Sementes muito rasas podem correr o

risco de ficar exposta, ser danificada pelo sol, assim como ficar sob

ação de pássaros. Além do que, sem o 'contato com o solo, não há

possibilidade de germinação, havendo diminuição do stand.

RECOMENDAÇÃO DO HíBRIDO
Cada híbrido tem a sua época ideal de plantio, população ideal,
nível de investimento tecnológico, e deve ser respeitado cada atri
buto desses para que o resultado seja o esperado em termos de

produtividade. Não adianta querer plantar vários materiais diferen

tes, como se todos fossem iguais, aquele que fugir da sua reco

mendação, não trará o retorno previsto do seu plantio. Na dúvida,
consulte o técnico que lhe fez a recomendação do híbrido, mas.
isso antes do plantio, 'porque depois não irá resolver.

Bom plantio a todos!

I
Telas· Grades · Muros· Artefatos de Concreto
F BRRe 3624-1 59

Fone 22-171
Rua Coronel Albuquerque, 1158
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Vítimas reconhecem acusado
de tentativa de estupro
Homem teria atacado pelo menos três mulheres em quatro bairros.

CANOINHAS - A delegada da Comarca de Canoinhas,
Sirlei Gutowski (foto), disse ontem que a Polícia já sabe quem
teria, de acordo com as supostas vítimas, tentado violentar

pelo menos três mulheres nos últimos dias em quatro bair
ros de Canoinhas .

.�
o homem teria atacado as mulheres nos bairros Cohab

1, Industrial 1, Loteamento Santa Cruz e Jardim Esperança.
De acordo com Sirlei, as mulheres fizeram o reconheci

menta do homem, mas o inquérito ainda não foi concluído.
A delegada espera que o suspeito seja preso nas próximas
horas.

Embora três mulheres tenham denunciado o acusado,
Sirlei acredita que outras mulheres poss�m ter sido ataca

das.

Tentativa de assalto EXTRAVIO DE DOCUMENTOS FISCAIS
o proprietário da Relojoaria Suíssa,

Guilherme Souza Filho, ajudado por popu
lares, conseguiu frustrar um assalto na

manhã de ontem. Um homem, que não teve
sua identidade revelada, teria entrado na

relojoaria e se apoderado de dois relógi
os, fugindo logo em seguida. Guilherme o

"
•. seguiu e conseguiu detê-lo, ajudado por
pessoas que passavam pela rua.

A Polícia Militar foi chamada e en

caminhou o assaltante para a Delegacia
de Polícia Civil.

RONIEL EROL EUFRASIO, residente na Rua R. Tenente Ary
Rauen, 1404, centro, PAPANDUVA-SC-BR, dec.lara para os

devidos fins de direito, a Perda de Documentos Diversos (Nota
Fiscal): Emissão UF-SC. Sendo O�(quatro) Blocos de Notas
Fiscais números 01, 02, 03 e 05, numeros notas 0001 a 00150
e 201 a 250, utilizados, pertencentes a empresa Estela Hank
Eufrásio - ME CNPJ 03.736.911/0001-70, conforme BO regis
trado na Polícia Civil de Papanduva, não se responsabiliza por
atos de terceiros.

Curso

Gestao de Ernpreíteitos
na Construção Civil
Canoinhas - �5t

.

Eng. André Augusto Chama
AEVC

04 de outubro de 2007

Av. Rubens Ribeiro da Silv�, nO 371
Canoinhas/SC
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Bolão 23
A Seleção Catarinense Feminina de Bolão 23

tem novo técnico. É o nosso amigo e companheiro
Jose Roberto Krzesinski, que na segunda-feira, 24,
nos concedeu esta entrevista:

CN - Quando foi que você recebeu o con

vite da FCB para assumir a função de treina
dor da Seleção Catarinense?

JR - Foi no mês de julho, quando participamos
do campeonato de juniores em lndalal.

CN - Qual foi a sua reação, aceitou de ime
diato ou pediu um tempo para pensar?

JR - Na reatidade foi uma reação de surpresa,
pois jamais imaginei receber esse convite. Eu pedi
um prazo para pensar, depois voltamos a conversar

e acabei aceitando.

CN - A quem você substituiu?
JH - Eu estou substituindo um senhor de

Blumenau que estava há três anos dirigindo a sele
ção feminina.

CN - Não há um período determinado de
permanência do técnico?

JR - Na verdade vai ser neste Brasileiro e em

outras competições. A princípio, seráneste ano de
2007 .. Daí para frente é outra história.

CN - Qual foi seu primeiro trabalho como

técnico? Foi convocar as

jogadoras?
JR - Foi convocar as 13 atletas a nível de bra

sileiros, estaduais e à nível de clubes.

CN - Quais as cidades nas quais você foi
.buscar as convocados e quantas de cada ci
dade?

JR - De Lages convoquei Rosenice Sartori,
Márcia Regina Kirst e Luiza Peruzzo. De Blumenau
as jogadoras, Silvana Regina Periolo, Noeli Lima, Kátia
Hoeppner e Eliete Muller. De Videira, Ides Pasqualin e

Roseli Varaschin. De São Miguel, Eliane Bartz. De
Canoinhas, a minha esposa Vânia. De Rio do Sul,
Sabrina Luisa Elert e de Joinville, Simone Holz Leite.

CN - A sua seleção é composta somente
de atletas veteranas ou tem atletas jovens?

JR - Veja bem, a convocação não pode se ba
sear na idade da pessoa ou a quantos anos ela

pratica o bolão. Temos de nos basear no momento,
no hoje, na sua produção, boa pontuação e experi
ência, daí se mesclar o grupo.

CN - Qual foi a reação das convocadas quan
do você as convidou?

JR - A reação foi muito boa, me surpreendi pela
alegria que elas demonstraram, a gente se conhece
a longos anos de bolão e o carinho, respeito e ami
zade sempre foram recíprocos.

CN - A diretoria da Federação não interfe
riu na convocação, não deu sugestões?

JR - Este foi o primeiro item que eu coloquei.
Não seria de outra maneira, pois considero que a

convocação deve ser do treinador, sem levar em
conta, por exemplo, o clube no qual ela joga: Eles me
deram carta branca e considero que fiz uma sele

ção bastante democrática.

CN - O fato da Vânia, sua esposa, ser
convocada, facilita o seu trabalho para discu
tir a programação, os resultados etc?

JR - A Vânia foi convocada não por ser a espo
sa do técnico, mas pelo trabalho e dedicação com

que vêm buscando estar na seleção. Ela vai ser uma
atleta- como as demajs.

CN - De fato a sua esposa é uma grande
jogadora e não poderia ficar de fora desse

grup.o. Para fazer os treinos, dadas as distân
cias entre as cid'ades é um pouco complica-

do?
JR - Nos fizemos apenas um treino, mas como

elas estão sempre em atividade, estão jogando em

alguns torneios, isso facilita o meu trabalho.
Quando posso, vou assistir alguns desses tor

neios e analisá-Ias.

CN - Quando será o seu primeiro compro
misso oficial como treinador da seleção?

JR - O nosso primeiro compromisso será agora,
entre 27 (ontem) e 30 de setembro, no Brasileiro que
será disputado na cidade de Estância Velha-Hê. Desse
campeonato participam as seleções do Paraná, San
ta Catarina, Rio Grande do Sul e Mato Grosso.

CN - Está havendo renovações no bolão?
Em Canoinhas nos temos a seleção de juniores
masculino e nas outra cidades como está essa

renovação?
JR - Estão sim, Aqui em Canoinhas as dificulda

des para a renovação no feminino eu creio ser o

motivo das meninas-moças saírem para estudar fora,
em outras cidades.

CN - Das três seleções que Canoinhas vai
enfrentar, qual delas você considera a mais
difícil e que pode ganhar o campeonato?

JR - Eu creio ser a do Rio Grande do Sul, por
jogar em casa, conhece bem as pistas. As visitantes
terão somente 30 minutos paras as 13 atletas nesta

quinta-feira (ontem). Mas podemos ter surpresas
porque todas as quatro seleções são de um bom
nível técnico.

CN - Você é um técnico detalhista, minuci
oso, observador, mas tem uma paciência de
Jó que todos admiram.

JR - Não se pode lidar com os jogadores de uma.

maneira ríspida, grosseira, com gritos e outros. O
bolão é um esporte que exige muita calma e concen

tração, daí a razão de o treinador ter essas qualida
des para que consiga os resultados esperados.

CN - O regulamento do bolão proíbe que o

torcedor cite o nome do bolonista que está
jogando. Correto?

JR - Sim, o torcedor não pode citar o nome, pode
citar o número da pista, como, vamos lá pista 4, é
isso aí cancha 2, cancha 1 etc. Seo torcedor persis
tir ele será advertido pelo juiz da partida inclusive
este pode chamar a polícia para retirá-lo do recinto.

CN - Nós conhecemos a sua capacidade;
conhece a fundo o bolão e há mais de dez anos
você dirige com muita competência as nos

sas seleções, conquistou vários títulos com

elas. Qual foi o campeonato que mais lhe to

cou, que mais lhe empolgou, que mais o emo

cionou. Você é um treinador profissional?
JR - Sim, eu tenho a credencial fornecida pelo

Conselho Regional de Educação Física. Sem essa

credencial eu não poderia sequer ficar na área da
cancha. O título que mais me emocionou foi o Campe
onato Catarinense Feminino disputado aqui com a par
ticipação de 18 equipes e Canoinhas foi a campeã.

CN - Finalizando, agradecemos a sua aco

lhida nos concedendo esta entrevista e de

sejamos-lhe sucesso com bons resultados
inclusive vencendo o Brasileiro deste ano. A
coluna está sempre a sua disposição tanto

quanto está à disposição dos nossos clu
bes.

JR - Eu é que agradeço a oportunidade e tanto
eu quanto as atletas não mediremos esforços para
conseguir bons resultados. Obrigado mais uma vez.

do
interior

TRÊS BARRAS - O trabalho desenvolvido com
os garotos da escolinha de futebol Genorna Colorado,
em Três Barras, já começa a apresentar resultados
alentadores. Prova disso, é que atletas formados na

escolinha estão chamando a atenção de clubes. de
todo o País. Até o momento, três jogadores foram
transferidos para times de destaque no futebol naci
onal: dois deles para o Joinville Esporte Clube e um

para o Juventude, de Caxias do Sul.
Essa semana, mais três atletas viajam para tes

tes no interior de São Paulo. Os jogadores Diego
Magalhães, de 18 anos, que atua como volante; e
ainda Gilmar Schultz, 17 anos e Willian Barrabacha,
18 anos, que jogam como zagueiro, devem, a princí
pio, ficar um mês no Internacional da cidade de Be
bedouro. Caso sejam aprovados, eles permanecem
em definitivo e passam a integrar o elenco da cate

goria júnior do time paulista.
O professor Amarildo Cavalheiro, que treina os

meninos. na escolinha Genoma Colorado diz estar
confiante na aprovação dos garotos, "Eles têm porte físico, habilidade e acima de tudo, muita vontade de

seguir como profissionais da bola. Essas qualidades podem ajudá-los a permanecer no Internacional de
Bebedouro", comenta. As despesas com o transporte dos garotos será custeada pela prefeitura de Três
Barras. Já a estadia e a alimentação deles na cidade de Bebedouro serão de responsabilidade do clube
paulista.

Sexta-feira, 28 de setembro de2007
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rãs;' Igor Sudps�i, de os,
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Canoinhas por volta de 1910. Passagem Otávio Rauen

.()

CNIN

Para ricos
Se você não for rico, mas rico mesmo, é melhor nem ler esse texto - assim,
evita passar vontade. Isso porque os brinquedinhos abaixo fazem parte
de uma lista do site SciFi.com com dez eletrônicos para pessoas com muita

grana _:_ entre as opções, há um notebook com detalhes em diamante por
US$ 350 mil. Em um ato de compaixão, o site também divulgou uma seleção
dos eletrônicos que cabem nõseu orçamento. Vale comparar os produtos
para ver qual ranking tem os itens mais bacanas.

rr

1 - Fone de ouvido exclusivo - Nada de adquirir um fone padronizado: o
negócio é comprar o exclusivo UE 11, por US$ 1,1 mil. Não é possível
realizar a compra on-line, pois será preciso visitar um audiologista e fazer o

molde de seu canal auditivo. Somente assim, o fone terá perfeito encaixe e

poderá valer quando custa. Será que vale?

2 - iPod de ouro - O tocador digital da Apple ganha ouro em sua estrutura

e, por isso, custa uma pequena fortuna. Na lista de preço da companhia
Xexoo, um modelo shuffle com capacidade de 1 GB chega a custar US$ 19

mil. Adicione diamantes e esse valor sobe mais US$ 10 mil. Se o shuffle não

for o seu favorito, opte pelas versões nano ou video, também disponíveis.

3 - Imersão sonora - Depois de comprar um iPod de ouro, o negócio é curtir

a música em uma cadeira de imersão sonora - para isso, dispense os fones

de ouvidocustomizados. A EggChair, vendida nos EUA porUS$1,7 mil, tem
estrutura de fibra de vidro e diversas cores de estofado, que podem ser

escolhidas pelo cliente.

4 - Notebook brilhante - Anunciado por seu fabricante como o laptop mais

bonito do mundo, esse portátil da holandesa Ego parece uma bolsa fashion.

O comprador pode escolher o tipo de capa que quer - de couro, com estam

pa de zebra ou até um modelo com detalhes em ouro branco e diamante. Para

brilhar com essa última alternativa, é necessário desembolsar nada menos

que US$ 350 mil. Configuração? Que configuração?
.

HÁ 50ANOS

Matouum.feriu outro
e se não faltasse balas,
faria a terceira vítima

Julio Gonçalves dos Santos, soldado da 3ª Cia. Iso
lada da Polícia Militar, sediada em-Canoinhas, domingo à 1
hora da manhã, deixa o quartel e sai para comprar cigar
ros no bar do sr. José Fernandes Pedrosa sito à rua

Felipe Schmidt, próximo a Estação Ferroviária. Lá che

gando, encontrou bebendo o Sr. José Ferreira em compa
nhia de Salustiano de ,Lima e outros que sequndó consta,
a aquelas horas, já se encontravam em adiantado estado
de embríaquez.Houve rápida discussão entre O soldado
Julio Gonçalves de Lima e o Sr. José Ferreira pormotivos'
ainda ignorados. Notando o soldado que ia ser agredido
por todos que aí estavam, eheqando mesmo a receber

algumas garrafadas, sacou da arma e atirou contra o Sr.
Ferreira, prostrando-o morto, atirando em seguida em

Salustiano de Lima e apontando também p. revólver que
nessa oportunidade já não tinha mais balas, ao Sr. José
Fernandes Pedrosa. Gerou então uma grande confusão,

; fugindo o soldado assassino e deixando para trás, uma
vítima e uma outra ém estado grave.

A nossa reportag,em ainda não conseguiu apurar ?s

causas verdadeiras do pavoroso crime, porém existgm
também versões de que o soldado foi agredido com garra
fadas por mais Ele 3 e com receios de ser linchado fez uso

da arma que trazia em seu poder. De forma alguma, um
representante da Lei não poderia' revidar a agressão, se é

que houve, de forma como revidou. Uma agressão não

justifica a outra.

Segundo ainda conseguimos apurar, o sub-tenente
Ademar Gomes, digno e ativo delegado de Polícia, está
procedendo com rigor o inquérito 'e brevemente podere
mos pormenorizar os motivos do crime.

Cine Vera Cruz apresenta:
HOJE - às 20 horas -Impróprio até 14 anos
Sensacional pro�rama duplo
A FLORESTA MAGICA em technicolor

, Revelação cinematográfica com os Bonecos Eletrôni-
cos Kinemins, na história encantora de João e Maria. Base
ada na ópera Hansel and Gretei de Humperdinck.

Domingo às 14 horas -Impróprio até 14 anos
QUANDO O CORAÇÃO FLORESCE em technicolor
O filme que todas as mulheres desejarão ver, porque

tem um pouco do coração de-todas elas.

I PUBLICADO EM 28 DE SETEMBRO DE 1957 I

13/09
Juliana Steidel
Pais: José Grimaldo Steidel

Ana Maria Castro

15/09
Guilherme Soares
Pais: Marcelo Soares

Siomara Schikolski

15/09
Alefer Symchak da Silva Castro
Pais: Giovani da Silva Castro

Eliane Ap. Symchak

17/09
Francielle Correia de Castro
Pais: José Claiton de Castro

Iraci Ap. Correia de Castro

17/09
Ellen Krailing Sampaio
Pais: Mareio Walter Sampaio

Angélica Krailing Sampaio

17/09
Evelin Krailing Sampaio
Pais: Mareio Walter Sampaio

Angélica Krailing Sampaio

17/09
Nicoli Rappe Soares
Pais: Marciano Soares

Rosangela Rappe

17/09
Natasha Rappe Soares
Pais: Marciano Soares

Bosanqela Rappe

17/09
João Pedro Lubke Pazda
Pais: Ernani de Assis Pazda

Magali Lubke Pazda

19/09
Jéssica Corrêa de Freitas
Pais: Gilmar Corrêa de Freitas

Jane Eliza Regina dos Santos
Corrêa de Freitas

18/09
Suelin Stelzner
Pais: Vilson Stelzner

Marcia Dembinski Stelzner

Levi Rosa Peres
* 08/08/52
+ 24/09/07

,;

UNERARIA
,... p

SAOJOSE
.... .,. -

Fone:!3622..1541 :

9966-5025 ;

19/09
Sophia Mokwa Nunes
Pais: Ruisdael Bonfim Mokwa Nunes

Eliane Aparecido Filho

22/09
Daniele Soares de Almeida Góis
Pais: Valdir Góis

Izolete Estelina Soares de Almeida

18/09

Taymara de Fátima da Silveira Tavares
Pais: Norberto José Tavares Júnior

Jaqueline Palmira da Silveira

22/09
F!afael Renan Alves Garcias de Almeida
Pais: Antonio Marcelo Garcias de Almeida

Evanilde Alves

18/09
Eduafda Santos Lima
Pais: Fábio Santos Lima

Amanda Cristina da Silva

23/09
Deivid Natãnael Dubiel Silva
Pais: Jair Dubiel Silva

Maria Madalena Temchezen Silva

CANGURU
"Especial como colo de mãe!"

* Moda Infantil, Gestante
e enxoval

+ ÓBITOS

18/09

Lays Mayara Kautz
Pais: José Alirio Kautz

Jucimara Ap. de Lima

Norina Milesqui Brandão
* 16/08/28
+ 10/09/07

Francisco Zaziski
* 04/12/17
+ 20/09/07

Irany Zabudovski Nytz
*27/11/27
+ 21/09/07

Ivone Gonçalves Padilha
* 23/07/23
+ 20/09/07 Rua: Cidade de Jaú - Alto das Palmeiras

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Saúde de Canoinhas participa
de Conferência Nacional
Quatro profissionais da área da Saúde viajam a Brasília em novembro

CANOINHAS - Técnicos da
Secretaria de Saúde de Canoinhas

participaram da Conferência Es

tadual de Saúde, que aconteceu
nos dias 20 e 21 de setembro, em
São-josé, na Grande Florianópolis.

·A delegação de Canoinhas,
com 10 participantes, contou com

a representação de gestores, pro
fissionais de saúde e usuários do
SUS,

, O evento remete Canoinhas

para a 13." Conferência Nacional
de Saúde, que acontece em

Brasília entre 14 e 18 de novem

bro. Canoinhas irá participar com
quatro delegados.

A Conferência Nacional dis
cutirá Saúde e Qualidade de Vida:
Políticas de Estado e Desenvolvimento.
Fruto de um intenso debate no

Conselho Nacional de Saúde, o
tema escolhido para nortear as

discussões da 13: Conferência é

considerado promissor por incen
tivar uma reflexão da saúde como

política integrante da seguridade
social e componente indispensá
vel no processo de desenvolvimen-

Eqúipe que participou da Conferência Estadual em São José, naGrande Florianópolis

to econômico, social e cultural do
Brasil. É com esta ampla temática

que a Conferência enfrenta o de
safio de definir as diretrizes para
a formulação da política de saú

de dos próximos quatro anos.

A farmacêutica Tatiana Loise

, Bubniak, participará representando
o segmento de profissionais de saú

de. A enfermeira Cristiane

Schicolski também da Secretaria

Municipal de Saúde, irá represen
tar a Associação de, Enfermeiros
de Canoinhas. As acadêmicas de

enfermagem da UnC, Bárbara
Tremi e Itaiana Chiumento, repre
sentarão os usuários do SUS. As

despesas com transporte, hospeda
gem e alimentação serão custeadas

pelo Ministério da Saúde.

UnidadeSanitáriada.Cohab fJecebe'equipqmento.
CANOINHAS - o Núcleo

Habitacional da Cohab 2, rece
beu no sábado, 22, na Unidade
de Saúde, üm equipo
odontológico' completo, incluin
do autoclave e demais instru- .

mentais para procedÍlnentos
voltados para 'a saúde bucal,
tanto para ações curativas,
cama também preventivas.

Com a estrutura atual na
área de Saúde Bucal, a ,Secre
taria de Saúde de Canoinhas, é

atualmente, referência para
outros municípios, que inclusi
ve vêm visitar a estratégia de

serviços, que envolve várias

ações. Equipo odontológico irá beneficiar a comunidade da Conab 2

RURAL

Preço do leite começa a recuar

A fase de ouro do mercado do leite está chegando ao fim
antes do previsto e os preços praticados aos produtores
rurais, este mês, apresentam queda de 15%. A tendência
foi confirmada pelo Conselho Paritário Produtor/Indústria
da Cadeia do Leite do Estado de Santa Catarina (Conseleite)
que, com base nos primeiros dez dias do mês, fixou os

valores referenciais do leite projetados para setembro e

válidos para o território barriga-verde com redução (até
agora) de 14% -leite padrão R$ 0,5939 o litro; leite acima do
padrão R$ 0,6830 e, abaixo do padrão, R$ 0,5399. Os va
lores finais de agosto ficaram assim: leite padrão R$ 0,6898,
acima do padrão 0,7933 e abaixo R$ 0,6271.

PESQUISA

Santa Catarina é o Estado que
mais ganha moradores
Dados da Pesquisa Nacional por Amostra de Domicílios
(Pnad) mostram que São Paulo se tomou o Estado que mais
perde moradores. Em 2006, o número de pessoas que dei
xaram São Paulo superou em 207.098 a quantidade das

que chegaram. Santa Catarina é o Estado que mais atrai
moradores. A explicação para o êxodo é a busca por me
lhor qualidade de vida.
O saldo migratório de Santa Catarina foi de 77 mil pessoas
por ano entre 2001 e 2005 e 90 mil em 2006;

.\
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Dicas de saúde da pele
• COMO PROCEDER EM CASO DE QUEIMADURAS:
- Imediatamente coloque e mantenha a área 'queirnáda sobáqua
fria ou gelada até aliviar a dor.
- Não' coloque qual
quer produto na quei
madura (pasta de
dente, manteiga ... ).
Não aludam e atrapa
lham a limpeza das le
sões. Nem mesmo

os cremes para 'quei
madura, vendidos

"

nas farmácias, de
vem ser colocados
sem a orientação
de um médico.
- Caso formem-se '

, .

bolhas, não as estoüre. Se isto for necessário, deve ser feito por _

um médié6.'
- Procure sempre atendimento médico para avaliação da necessi-
'dade de tratamento das lesões para: uma melhor cicatrização.
- Atenção: queimaduras em áreas_,.múito extensas, mesmo que
superficiais, podem representar riscô"de vida. Procure imediata
mente atendimento médico.
- Após cicatrizada, evite expor a área queimada ao sol, pois au

menta o risco de escurecimento.
- Mesmo protegendo-a, pode ocorrer o escurecimento da pele,
que pode ser tratado pelo dermatologista.

"
• COMO EVITAR AS MICOSES DA PELE?

A umidade da pele, provocada pelo suor

ou pelo costume de não se enxugar ade

quadamente após o banho, favorece o

surgimento das micoses da pele. Hábi
tos higiênicos são importantes para se

evitá-Ias. Previna-se seguindo as dicas
abaixo:
- Seque-se sempre muito bem após o ba
nho, principalmente as dobras de pele
como as axilas, as virilhas e entre os de
dos dos pés.
- Evite ficar com roupas molhadas por
muito tempo (sungas, maiôs etc)
- Evite o contato prolongado com' água e

sabão.
- Não use objetos pessoais (roupas, calçados, pentes, toalhas,
bonés) de outras pessoas.
- .Não ande descalço em pisos constantemente úmidos (lava pés,
vestiários, saunas).
- Observe a pele e o pêlo de seus animais de estimação (cães e

gatos). Qualquer alteração como descamação ou falhas no pêlo
procure o veterinário.
- Evite mexer com a terra sem usar luvas.
- Use somente o seu material de manicure.
- Evite usar calçados fechados o máximo possível. Opte pelos
mais largos e ventilados. Use sempre meias de algodão.
Evite roupas quentes e justas. Evite os tecidos sintéticos, princi
palmente nas roupas de baixo. Prefira sempre tecidos leves como

o algodão.

Visite nosso site: www.bijuartebrasil.com.br
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CURIOSIDA
DE:
O boi da foto
chamoua

atenção de um
leitor do CN:
ele é surro, o

que significa
que nasceu
sem rabo, fato
raro. O boi é
da localidade
de Barra
Mansa

mídia
honestidade ... não creio que a campanha seja mais efi
caz do que a legalização do consumo. O uso de drogas
existe desde que o mundo é mundo e não vai ser a re

pressão que vai acabar com o consumo. Mas a legaliza
ção pode acabar com o tráfico."

.
Sobre o sucesso de seu personagem no longa, o

ator é enfático. "Fico preocupado quando vejo o capitão
Nascimento ser tratado como herói. Fico pensando como
reagiria ao filme uma platéia sueca. Não creio que pensa
riam naqueles policiais torturadores como heróis, assim
como muita gente que vê o filme aqui pensa."

Mesmomachucados, George Clooney
e Sarah Larson vão àpré-estréia

emNovaYork
Mesmo machucados,

George Clooney e Sarah
Larson foram à pré-estréia
do novo filme do ator,
Michael Clayton, em Nova
York. A nova namorada de
George Clooney apareceu
de muletas e o astro tinha
a mão com os curativos.

O ator de 46 anos

fraturou uma costela
quando a moto que pilo
tava, com a namorada
Sarah Larson na garupa,

foi derrubada por um carro no sábado, 22, em Nova
Jersey. Larson quebrou dois dedos de um pé.
George Clooney pode enfrentar acusações por dirigir perigo
samente. Logo após o acidente, o motorista do carro em que
George Clooney bateu sua moto foi inicialmente culpado.

, Mas, segundo um porta-voz do departamento de po
lícia de Weehawken, em New Jersey, George pode ser

acusado de ser responsável pelo acidente, já que o ator
estava tentando fazer uma manobra proibida no local:
virar da faixa da esquerda para a direita.

DiegoAlemão assegura que nunca
traiu lris comFani

Diego Alemão garantiu
que nunca ficou cem Fani
quando deixou '0
confinamento do Big
BrotherBrasil. O vence

dor do BBB 7 rebateu a

afirmação da ex-namo
rada, lris Stefanelli, que
durante um chat disse
tera certeza que "Fani
ficou com o Alemão
depois que saiu da

casa". Diego disse que sempre foi fiel a
Siri. "Asseguro que enquanto eu estava cem ela isso nunca
aconteceu", afirmou ele. Durante a última edição do reality
show, íris, Fani e Diego foram os vértices de um triângulo
amoroso formado no programa. No entanto, lris conquistou o
surfista que saiu do confinamento já comprometido com a

atual apresentadora do.TV Fama. O relacionamento deles

chegou ao fim em junho.

Agroindústria
Familiar Progresso

A prefeitura de Bela Vista do Toldo
está realizando a construção de mais
esta importante obra com 273 metros

quadrados, com investimentos de R$
210,7 mil. Os equipamentos a serem ad
quiridos custam R$ 35,4 mil, o que acar
retará em um investimento total de R$ 280 mil, que estão sendo pleiteados
junto as esferas govemamentais. O Ministério da Agricultura deve contribuir
com o montante de R$ 86,4 mil. No complexo geral serão investidos mais de
R$ 800 mil entre obra e equipamentos, até sua conclusão final.

A Agroindústria está sendo finalizada junto a Rodovia Ovídio Damaso
da Silveira (SC 423) na comunidade de Tira Fogo.

I ilj@tJljl
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Ronaldinhopode assinar com o

ChelseaporR$218milhões
Segundo o tablóide

The Sun o craque
Ronaldinho, atualmente jo
gador d) Barcelona da

Espanha, está negocian
do seu passe com a equí
pe do bilionário russo

Ramon Abramovich, o

Chelsea da Inglaterra, e
pode mudar de time ainda no final

desta temporada se aceitar os 58 milhões de libras ester
linas - aproximadamente R$ 218 milhões - que o Chelsea
está disposto a pagar ao jogador por cinco anos de con

trato.
Com esse novo contrato Ronaldinho passa a ser o

jogador mais bem pago do mundo, ganhando 223 mil libras
esterlinas, cerca de R$ 838 mil, por semana. R$ 330 mil a
mais que o jogador John Terry do Chelsea.
O salário atual de Ronaldo no Barça é de R$ 507 mil por
semana. O Milan também está interessado no passe do

craque brasileiro, mas de acordo com a publicação não

conseguirá igualar a milionária oferta do Chelsea.

Christian Châvezpensa em
deixar oRBD
Depois da polêmicaque

< _ se criou ao redor do RBD
Christian Chávez, por ter
comprado maconha em

Nova York, ele mencionou
que estava pensando em

deixaro grupo. O cantor percebeu
que sua conduta afetou a todos e não quis que seus

companheiros fossem discriminados por centa disso.
Mas os demais integrantes da banda manifestaram

desacordo neste assunto. É o que contou o produtor Pedro
Damián: "Ele apenas terá de trabalhar muito.Como ele é
uma pessoa de imagem pública, tem de trabalhar para o

bem dos outros e despertar a consciência de que as

drogas não levam a nada e causam danos ... terá que
comparecer em centros de reabilitação, falar com os ga
rotos, fazer sua labor social. Mas, não deixará a banda",
avisou Damián.

.{ 'I'

WagnerMoura defende a legalização
das drogasparapôrfim ao tráfico
Wagner Moura escreveu um artigo para o jornal O

.

" Globo de terça-fei
ra, 25, em que criti
ca a exaltação de
seu personagem no

longa Tropa de Eli

te, de José Padilha,
e defende a legali
zação das drogas
para pôr fim ao trá
fico.

"Acho que já
passou da hora mesmo de discutir esse assunto com

I BELAVISTA DO TOLDO I
Programa,
'Pulsar"

O Programa "Pulsar",
destinado a todas as ges
tantes do município de Bela
Vista do Toldo vem sendo
destaque. Fazendo parte
domesmo programa, foi re
alizada visita na Maternida
de do Hospital Santa Cruz,
de Canoinhas, e na Mater
nidade do Hospital Félix da
Costa Gomes, de Três Bar
ras. No Hospital Santa Cruz,

.

as enfermeiras Tatiane e Noeli recepcionaram as gestantes e apresentaram a

maternidade. No Hospital de Três Barras a recepção foi realizada pela enfer-
. meiraGiseli, que apresentou amaternidade. De acordo com as organizadoras
do programa, a psicóloga Lucirnara Pepes e a acadêmica Marcela Czerniak,
esse programa está superando as expectativas de pais e mães interessados
no desenvolvimento, tanto físico quanto emocional, de seu filho.

Agradecemos à colaboração dos palestrantes que estão empenhados
em proporcionar uma gestação mais tranqüila e segura para as participantes
do programa.

Alambique de
destilação de
cachaça faz parte
do projeto
agroindustrial

Duas ruas centrais de Bela Vista
recebem pavimentação

BELA VISTA DO TOLDO - A prefeitura de Bela Vista do Toldo, por meio
da Secretaria de Obras está desenvolvendo o projeto de pavimentação das
principais ruas do centro da cidade. Duas delas já receberam o revestimento
de asfalto - rua Augusto Kuschler com extensão de 326 metros, que á
acesso às cooperativas agrícolas e, Avelino dos Santos Pacheco, com ex

tensão de 230 metros, que liga o acesso para unidade central de saúde. Os
recursos aplicados foram de R$ 196,1 mil.

.

Com esses investimentos, a cidade ganhou uma nova aparência e pros
peridade, firmando os avanços do desenvolvimento. Este projeto tem 'o obje
tivo de pavimentar mais dois quilômetros de ruas, quando serão aplicados
cerca de R$ 1 ,2 milhão.

.,,- .....,'
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IlLHA DE- NEraCCI

VENDE-SE LINDO TER
RENO para chácara, .5
alqueires na Sereia. Fone:
9121-5258.

OPORTUNIDADE" VENDO
TERRENO cl 600m2 com casa
de alvenaria c/3 quartos,
banheiro, sala, copa e cozinha
amplas, varanda, edícula com
lavanderia e churrasqueira e

casa de madeira com dois
quartos, banheiro, sala,
cozinha, garagem coberta. 2
casas: 1 só preço. Apenas: R$
50 mil. Informações, ligue:
3622-8616.

VENDE-SE 1 CASA DE
ALVENARIA, c/2 quartos,
sala, cozinha e banheiro,
toda murada - atrás do
Menandro, no Alto do Mussi.
Fone: 3623-1449.

.

..

VENDO ÁREA RURAL em Km
06, Três Barras, medindo'
72.600 m2, com boas aguaàas e

.boa parte terra de plantaJ1;Fone:
3622-4917 ou 9968"2177.

DENIS ENNES
Imobiliária em,nfl

R.: Coronel Albuquerque, 656

F,one: ,(47) 36,22·4�78

ALUGA-SE
SALAS COMERCIAIS

- 3,00 aíq. em Barra Grande - Três
Barras. Valor: R$ 75.000,00.

- 3.125,00 m2 com propriedade
na Rua Bernardo Olsen.
Valor: R$ 32.000,00.

- 12,50 alqueires em Floresta - Pa
panduva. Valor: R$ 130.000,00.

- 3,26 alqueires em Rio da Ponte -

Papanduva. Valor: R$ 25.000,00.

- Casa de alvenaria com 210,00 m2
e lote com 980,00 m2, estrada do
Parado. Valor: R$ 85.000,00.

- Lote com 960,00 m2 na Av. Abraão
Mussi. Valor: R$ 8.000,00.

- 145.200,00 m2 com 2.500 árvores
de pinus com 3 anos e terra de
planta. Valor: RS 125.000,00.

- 20,00 alq. a 17 km da cidade, terra
de planta. RS 21.000,00 por alqueire.

VENDE-SE TERRENO RURAL
medindo 3 alqueires e meio,
sendo 2 alqueires e meio de
terra de planta e 1 alqueire
de mato todo cercado, com
nascente de água, com luz e

ao lado da estrada grande.
Otimo pI chacará. Localizado
em Santa Haidê - próx. a
Igreja .da Fartura. Valor: R$ 75
mil. Troca-se PQ� casa de
maior ou igual valor na
cidade. Contato: (47) 3622-
5650 ou (47) 9185-0566.

VENDE-SE CONSÓRCIO DE

•
UM IMOVEL no valor de R$
33 mil, R$ 7,5 mil já pago.
Aceita-se moto ou carro no

.negócio. Fone: 3622-5137-.

VENDE-SE SOBRADODE
ESQUINA COM ,PON10
COMERCIAL, medindo 60m2,
casa medindo 168m2, terreno
com 828. m2 na rua Frederico
Kohler, esquina com, Nazir
Cordeiro, Campo;d'Agua
Verde, próx, ao !19V() posto de
gasolina. Interess�dos, falar
com Júnior, fone 9968-2222
OU 3624-0373 à noite.

VENDE-SE CASA NlISTÁ, 98
m� com sala, co?'tnha,13
quartos, ban

"

.,Iayande-
'�ia,. dispens r�gem,
situada norb IMustrial
Aceita-se troca por imóvel
menor valor ou carro com

parle do pagamento. Fóne
3q22-4917 ou 996S:2177:f
Sérgio.'

.

Imobiliária Cubas (47) 3622-3000
(47) 3622-4015

Rua: 3 de maio, 445 - Centro
�-----------------------------------------------------------�-----------
I Lotes disponíveis R: Theodoro Humenhuk e R:

I Epaminondas - próximo ao Cuia Grande. Campo da Água
I Verde. Valor: RS 17.000,00.

I Sobrado em alvenaria medindo 340m2, com projeto de
I decoração. R: João da Cruz Krailíng, Centro.

I Valor: R$ 350.000,00.
I
I Casa em alvenaria medindo 150m2, terreno medindo 400m2•

I Cohab 2. Valor: R$ 37.000,00.
I

I Casa em madeira medindo 120m', terreno com 1346m'.
Com barracão de 150m' em alvenaria em fase de construção Terreno rural medindo 28.800,00 m2. Endereço: Rua Antonio
R: Nereu Cubas. industrial I Frente a ervateira Zipperer. Uller - Alto das Palmeiras. Valor: R$ 80.000,00.
Vaiar: R$ 40.000,00.

Terreno urbano medindo 480m2• R: João Tomachitz. Centro.
Vaiar: R$ 45.000,00.

Terreno urbano com 1135,00fn'. Endereço: Rua
Paulo Ritzmann. Boa Vista.
Valor: R$ 80.000,00.

Casa de alvenaria medindo 210m2, terreno medindo
552,30m2• R: Florentino Aives Vieira, Alto das Palmeiras.
Valor: R$ 180.000,00.

. Área rural medindo 4 alq. com terra de planta e mata nativa.
Localizado na Encruzilhada prox. a Br 280.

.

Valor: R$ 98.000,00 .

Casa de alvenaria medindo 90m2, terreno com 330m2• R:

Miguel Tanus Isphair - Boa Vista. Valor: R$ 70.000,00.

Área Rural medindo 2 alq. possui uma casa em alvenaria,
estufa de fumo com barracão. Localizada na Sereia.
Valor: R$: 95.000,00.

Casa de alvenaria medindo 1 DOm', terreno com 438m2 R: Área rural com 5.500m'. Com casa de alvenaria (tijolo a I
Fauri de Uma - Campo da Água Verde. Valor: R$ 85.000,00. vista) medindo 90m2• Localizado no salto da Água Verde - I

Próx. a Quantum. l
I
Terreno Urbano, R: Marechal Deodoro. Centro. Vaiar: R$ 60.000,00. I

I Valor: R$ 24.000,00 i
I I

I Lotes disponlveis R Bernardo Oisen, prox. Sol Nascente - Não cobramos para anunciar I

I Alto da TIJuca Valor: R$15.000,00 à R$ 22.000,00. .

'I 'd'
.

II I
I seu imove no ra 10 ou no jorna . I
L �

VENDE-SE 4 ALQUEIRES DE 0

TERRA EM ANTONIO OLlNTO
cl 15 mil árvores'de pinus de
6 anos plantadas, já' feito
poda. Aceita-se terren6 em

troca. Preço a combinar. Fone:
3623-4098 cf José.

VENDE-SE CASA DE ALVENA
RIA com 180m2, próximo.ao
Posto de' Saúde do Campo
d'Agua Verde. Aceita-se carro
no negócio. Fone: 9177-5893.
Preço a combinar.

ALUGA-SEi,CASA DE
ALVENARIÃ, 167m2 i 3 fi

peças com área 30.020m.
com cocheiras p/ cavalos.
Fone: 9996-2753, 9976-7044
ou 9996-5082.

VENDO CASA EM UNIÃO DA
VITÓRIA-PR, com três

.

quartos, sala, cozinha,
bàhheiro, em alvenaria e

'próximo a Uni {FACE) e
u-e. No vai R$ 30 milO'
Tratarpelo' (47);3625-
10?4 com Antonio.

VENDE-SE 12'ALQUEIRES de
terrasno município de

.

Papanduva, localidade
Floresta, a 2 km da BR 116, no
valor,de R$ 13Ó mil. Fone: (41)
3032-1021 ou (41) 9641-3126.

I

Vende-se BAlCÃO RESFRI
ADO, FREEZER, qELADEI
RA DE VISOR, MAQUINA
'DE MOER CARNE, BALAN
ÇA, CHECK-OUT e PRATE-

.

LEIRAS. Fone: 3622-0447.

VENDE-SE MÁQUINA DE
ASSAR FRANGOS de

I· bandeja. Valor: R$
,1.750,00. Fone: 9156-6910
c/ sr. Francisco.

VENDE-SE FORNO
INDUSTRIAL por H$ 500.
Fone: 3623-1449.

.

.,

li

VENDE�SE NOTEBOOK
Toshiba Satelitte, novo,
completo, processador
.HO 40 gb, memória 256[,
512, tela 15,4' LCO, grava
donde CO/OVO Wireless
infravermelho, leitor de
cartão de memória, entrada
USB, sistema Vy'indows,
safda p�ra:rV. Otimo preço
parcelaÇlo}'cl'garantia. 'oi

. Fone: '8816-2620.

FAÇO SALGADINHOS
para festas: coxinhas,
risoles e também pirogue.
Fone: 3622-7130.

GRUPO ACAMPAMENTO.
Para bailes e shows.

.

Fone: 3624-0612.

VENDO PLANTADEIRA
PSE-8, marca Semeato,
revisada. Valor: R$ 12 mil.
Fone: 3Q22-8644.

VENDE-SE BATERIAS no

varejo e no atacado, novas
e reformadas. Rua Fran
cisco de Paula Pereira,
1276. Fone: 3622"3057

FESTAS DE CASAMENTOS E DE IGREJAS,
ENCONTROS, EVENTOS EM GERAL

Atendendo também o comércio
Oferecemos qualidade e bom preço

Rua: Três de Maio, 346
Fones: (47) 3622-2437/3622-2714
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FaLHA DE NEmaCIDB
VENDE-SE STRADA 1,8, 03/
03, adventure, completa,
ótimo estado de conserva

>ção. Tratar 8817-2828 ou

3623-4043 à noite.

VENDE�SE UMA CAMINHO
NETE MITSUBISCHI,
cabine dupla, modelo L200
Sport MPE: cor prata, ano
2004/2005, em ótimo
estado. Valor: R$ 75 mil.
Fone: 3622-8008.

VENDE-SE UNO MILLE
FIRE 2006, 4 portas, ar
quente, desembaçador,
total Flex. Valor: R$ 21 mil.
Fones: 3624-0990 ou 8827-
2098 c/ Élcio.

., -------------'

VENDE-SE BlAZER, ano 97,
motor 2.2, c(.kit GNV cf engate.
Valor: R$ 29,5 mil. Aceito Gol
no valor até R$ 16 mil no
negócio._ Fone: 3622-5961 ou

3622-0767 cf Amadeu.

VENDE-SECAMINHo.NETE
Vo.lKS 711 o-s, ano 93, motor
novo, turbo e. hidráulico.
Fones: 3622-6331, 9137-2075
ou 8849-9873. Falar cf Vânia.

VENDO. FIAT STRADA FIRE,
2004, CS. Ótimo estado de
conservação. Telefone: (47)
8812-7643.

.

VENDE.�SE lJNO 95. valor:
51$'5 mil + parcelas. Fone:
3622-6331 c/ Vânia.

VENDE-SE CAMINHo.NETE
MITSUBISCHI l200, cabine
dupla, diesel, ótimo estado de
conservação, motor novo, com
5.000 km. Fone: 3622-8944.

VENDE-SE CAMINHÃO.
MERCEDES-BENZ 1620 -

2002. Truck com graneleira.
Venda à vista ou entrada de
R$ 7.045,00 + parcelas.
Tratar (43) 3357-2457 ou

9941-4553.
'VENDE-SE GOLiANO 2002,'

cor chumbo, c/ vidro elétri
co, trava; ar quente, bom
estado de conservação.
Valor: R$ 10 mil + 17

'

prestações de R$ 463.
Aceita�se carro de menor <

. valor na negociação. Fone:
3622-7807.

Vendo PALIO. FIRE ano 20021
2003 na cor branca, quatro
portas; em ótimo estado.
Valor R$ 19 mil. Fone 3622-
8870 ou 8405-0320.

VENDOMo.To.CG 125. ,

imo 2001' em ótimo esfado de
consepração. Valor: R$ 3,5 mil
ou R$: 500 de entrada +

parcelas'; Fone: 3622-4917 ou

9968"2177, falar com Sérgio.

VENDE-SE CAMINHÃO
Cl1evrolet, motor 1113.
Valor: R$ 13 mil ou troca-se
por carro. Fones: 3622-
6331,9137-2075 ou 8849-
9873. Falar c/ Vânia.

VENDE-SE GOL 1000 ano

95, bola, branco. Valor: R$
9,8 mil. Tratar: 9604-1802.

VENDO CAMINHÃO
Volkswagen 7.90, ano 87,
todo revisado, estado novo.

Fone: 9996-2753.,

RUA VIDAL RAMOS, N° 927 FONE: 3622-3993

Casa e Ponto Comercial, em alvenaria, toda murada, terreno medindo 800m2,
casa medindo 130m2, com 4 quartos, banheiro, sala, copa, cozinha, churras
queira, toda murada. Rua Severo de Andrade, Bairro Campo D'Água Verde,
próximo Antigo Bruda. Valor R$ 55.000;00.

VENDE�SECHEVRo.LET
TRACKER DIESEL, ano 2004,
77.000 km, único dono, cor
prata, direção hidráulica,
banco de couro, teto solar,
motor turbo intercool, air bag
duplo,

.

alarme, traç?o 4x4, ar
quente, freios ABS; CD player,
ar condicionado. R$
65,000,00. Aceita-se troca :
TelefoneS' (47) 9181-4019 ou

3622-3555,

VENDO. CARRO. PARA REPRE
SENTANTE, SCÉNIC no gás
2.0, ótimo estado, cf 94 mil
km. Valor: R$ 43 mil. Fone:
8405-0585.

VENDO CAMINHo.NETE F-350,
ano 75, modelo 85, com
motor MWN, quatro cilindros.
Revisado freio e diferencial.
Tratar pelo fone (47) 3625-
1067 com Elvis.

VENDO. UM GOlF 1.6 PRATA,
ano e modelo 2001, 4 portas,
em ótimo estado de conserva

ção, pelo valor de R$ 30,5 mil.
tnteressados tratar pelo fone
3622c3392 ou 8423-0015.

.....

Vagas Femininas:
- Garçonete (possa trabalhar de

segunda a sábado de manhã e

quarta a sábado à noite)
- Caixa
- Secretária (conhecimento em

informática e tenha carteira de

motorista)
- Empregada doméstica para
temporada (possa permanecer 3
meses na praia)
- 2 empregada para pernoitar
(mais de 20 anos)
- Cozinheira (cl experiência)
- Estagiária (cursando Ensino_
Médio ou Ensino Superior)
- Estagiária (cursando Ensino
Médio ou Ensino Superior pará
Bela Vista do Toldo)
- Estagiária (cursando Ensino

Superior em Administração ou

Contábeis)
- Auxiliar de Escritório (até 40

anos, com experiência e Cursá

Superior - Administração ou

Ciências Contábeis)
Obs: RH, Informática, CLT, Folha
de Pgto., Cartão Ponto, Programa
Rubi do INSS, Rais.
Interessadas entrar em contato

pelo fone 3622-5645 ou se dirigir
até a rua Major Vieira, 837

VENDO. Mo.To. Ho.NDA CG
TITAN 125 ES (partida elétrica),
freio a .dtsco dianteiro, cor
prata, ano2001. Valor R$ 4,3
mil. Tratar: 3622-0225 ou 9141-
21,21

Vendo Moto'Web. Prata
'2005/05. Impecável. Quita
da .. R$ 3,8 mil. Contatos:
9921-9805 ou 9947-2959

VENDE-SE Mo.To. CG 125,
ano 99, vermelha em ótimo
estado. Valor: R$ 3,2 mil.

.

Aceito proposta. Fone: 3622-
491.7 ou 9968-2177,

IMPERDíVEL: COMPRE DUAS CASAS NO CENTRONO VALOR DE UMA Casa
de alvenaria medindo 120,00m2, com 03 quartos, sala com lareira, copa,
cozinha, 02 BWCs, garagem pi 02 carros, grades nas janelas e a outra casa

com 50,00m2 de alvenaria, com 02 quartos, sala, cozinha, BWC, terreno
medindo 921 ,74m2• Rua Paula Pereira, Bairro Centro.
Valor R$ 147.000,00.

Casa de madeira dupla em ótimo estado medindo 150m2, terreno 1280m2 toda

murada, com 3 quartos, 2 banheiros, sala, copa, cozinha, churrasqueira,
lavanderia, 2 garagens. Rua Bernardo Olsen, Centro. Valor R$150.000,00

Casa de 100m2 com 02 andares, com Lote medindo 600m2, contendo 3 quar
tos, sala, cozinha, 2 bwc, lavanderia. Rua Herna Schumacher, Bairro Jardim
Esperança. Valor R$ 50.000,00.
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--------------�( PROGRAMAÇÃO ,�----------------
I
I
I
I

: Channel311
Quando? Hoje

lOque? Grupo Portal Gaúcho

I
I
I

Cine Pop Dance
Quando? Amanhã
O que? Caldeirão Funk

SBO
Quando? Hoje
O que? Baile de formatura do curso de dança
com o grupo Talagaço e grupo Marcação, de
Mafra.
Quando? Domingo
Oque?

GalpãoMissioneiro
Quando? Amanhã
O que? Parada Country Sertaneja, com dupla Marcelo e
Marcel e Banda Kanoa

GLOBO> AMANHÃ> 1 H15MIN > MUNDIAL DE FÓR
MULA 1 > A Globo transmite ao vivo o Grande Prê
mio do Japão de Fórmula 1.

GLOBO> DOMINGO> 1 HORA> BELEZA AMERI
CANA> Leste r, 42 anos, casado com uma ambici
osa corretora de imóveis e pai de uma adolescen
te, não liga muito para o seu trabalho e se tornou
um sujeito descansado demais. Seu casamento
também já fracassou. Tudo muda quando ele se

interessa por uma amiga de sua filha,
redescobrindo alguns prazeres da adolescência.
Crítica ácida ao modo americáno de viver. Surpre
endentemente ganhou cinco Oscar, incluindo me-
lhor filme. ****

RECORD> DOMINGO> 22 HORÀS > MAIS VELO
ZES, MAIS FURIOSOS> O policial Brian O'Conner
se une a um ex-colega para investigar o crime or

ganizado de Miami e o transporte de um carrega
mento de dinheiro para o chefe do tráfico local.
Para quem curte ação. ***

RECORD NEWS > Já está no ar a rede de notícias
da Record. A grande novidade é que a rede é a

primeira exclusivamente de notícias do Brasil em
sinal aberto. A sintonia é a mesma da Rede Mu
lher, que foi extinta.

DYD
Edinei Wassoasl:?i

Abismo do Medo
Quer uma boa dica de filme de suspense? Ar

risco-me a recomendar para você, Abismo do
Medo, considerando que é raro encontrar bons
suspenses nas locadoras ultimamente (não teria
sido sempre assim?).

Recomendo Abismo do Medo por ser um fil
me que, logo de cara, prende sua atenção. As rela
ções ao estilo nada é o que parece, intrigam e

envolvem o espectador.
Um grupo de amigas se diverte praticando

rafting, quando logo em seguida, um acidente de
carro tira a vida do marido e da filha de uma delas.
Passa-se um tempo e as seis amigas voltam a se

encontrar, aparentemente na intenção de distrair a

pobre coitada que perdeu a família. Apaixonadas
por esportes radicais, desta vez elas decidem ex

plorar uma caverna perdida no meio do mato.
A princípio, a caverna não tem nada além de

rochas, nascentes e morcegos. Eu disse aparen
temente, porque depois de uma hora de filme, pre
para-se, o bicho vai pegar literalmente. E o pior, as
meninas ficam presas na caverna depois de um

desabamento que obstrui o caminho por onde en

traram na obscura caverna.
Em termos de terror, o filme não acrescenta

nenhuma novidade. As sacadas do roteiro, que de
forma sutil revela as diferenças entre as amigas,

no entanto, são geniais e, em muitos momentos,
prendem mais que as cenas explícitas de terror.

Prepare-se para muitos sustos e pulos na

poltrona. Para os facilmente impressionáveis, este
é o tipo de filme pra ver com amigos e durante o

dia, pra não correr o risco de ter de parar o disco no

meio da sessão e ir dormir com medo. Não deixe
de ver!

Avaliação CN: Filme: ****

CRUZADAS
Deixar

�
.

-[ Matéria-prima da ! �
. Carnívoro

[Voluntaria- indústria _-,'--�0
A atitude de quem predadormente a

,
de armas ,A�ldo� em, não está resignado de carnei-

posse de : nucleares i mgles I ros jovens

� " I ! t I ..

, I -f-- .

Trinta, em espanhol �
Nacionalidade de !

Celine Dion

..
.._-<------

Consoante
I Ne_w(?), �Passa por ... I genero de "não"

flHro Cálciomusical
'/símbolol

Habitantes ... Santinho ...
primitivos 551, em Ido pau (?):�romanos sonsodo. Brasil

(Iam.)

� T

Planta mi- Letra qUII Altares delizada na � antecede i+- sacríllciosfabricação ongn religiososdo xampu
Estrada, � ...em innlês

r Está
(atéreseí

Entulho ...Entidade para i+- Inórdica nivelar
terrenos

_.

Reflete Partícula
o ren- � de nomes�dimenta de clãs
escolar escoceses
f?) Bizet, Não. I..-autor de Sufixo de enrunada
"Carmen" '1ilhota" EI. camp.:(Mós.) Terra

l. .. .. Consóante
nasal de +
IIcampoll

Cheio Tipografia ..de vi- l?} kwOD .. (abrev.)vacidade; do, Juta
animado Erre

l.' t

BANCO, 'eIUiaJI- saBJoaBIL 'peoJ - U!PO - SllJe - Pi3l?/tI'al?j- afie/c

RESPOSTAS

"",••,oe,a
A Reflexologia é uma técnica que aplica pressões,

especíicas em pontos nas plantas dos pés.
A técnica atua em pontos reflexos dos pés

relOcionados com órgãos e funções do corpo.
�lrO'1!W,I() IPi(ll2lfliI2A\ It()lUlII�tll()

Rua Henrique Sor9, 16
Bairro Jardim Esperança
Fone: (47) 3622-4600
89460·000 CANOINHAS - se

Toda força curativa
é manifestação
da vida de Deus

"
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HORÓSCOPO DA SEMANA
. Áries de 21/3 a 20/4

Pare de buscar nos relacionamentos apenas o

que eles podem oferecer de vantajoso a seus
interesses. Agora você tem a oportunidade

.........-_... de enxergar melhor as pessoas e reformular
as regras que criou para apontar quem pode e quem não
pode fazer parte do seu círculo.

Touro de 21/4 a 20/5
Anime-se! A vida não é tão dura assim e há
períodos em que fica até um pouco mais fácil
dar conta das responsabilidades. A semana

____... traz mais facilidades para a sua organização e

sua disposição pode melhorar bastante à medida em que
seus hábitos se tornam mais saudáveis.

Gêmeos de '21/5 a 20/6
A semana traz oportunidades para uma boa
elevação da sua auto-estima e, conjuntamente
às oportunidades, sua forma de ver as coisas

--_...... muda bastante fazendo-o prestar mais atenção
ern suas próprias habilidades de uma forma bem equilibrada.
Não há nada que possa intimidá-lo agora, mas é bom lembrar
que cuidado e ponderação nas atitudes nunca é demais.

Câncer de 21/6 a 21/7
Eis aí uma semana de mais tranqüilidade. Agora,
com as emoções mais equilibradas, fica mais

.....__..... simples resolver aqueles assuntos de ordem pes
soal que estavam aguardando um momento mais favorável. As
oportunidades para honrar compromissos familiares e para espa
lhar a harmonia entre os seus não deve ser deixada de lado.

O
Leão de 22/7 a 22/8

� Se você estava a espera de um momento pro-
pício para se fazer notar e ouvir, esse rnornen

____.. to é agora. Durante a semana você constatará
a importância que a honra e a generosidade conferem à sua

imagem. Você colhe agora os bons frutos do campo cultivado
por seus bons atos e boas palavras. Não tenha receio de

aparecer; só não deixe a vaidade falar mais alto.

6
Virgem de 23/8 a 22/9

Muitas vezes a ajuda que necessitamos acaba
vindo de nossos próprios recursos pessoais,
mas nem sempre percebemos o fato e acaba-

...._-_.. mos por dar o crédito a pessoas e circunstân
cias que se encontravam em contato conosco no momento.

Agora é o momento de ver que a maioria das coisas que
consegue tem a fonte em suas próprias atitudes e méritos.

Libra de 23/9 a 22/10
Considere-se responsável por todo equilíbrio e

harmonia que conseguir obter durante a sema

na. E não lhe será exigido nenhum esforço
além do de procurar melhorar em sim mesmo

cada pontinho do que vê de errado nos outros. À cada míni
mo progresso uma grande sensação de paz e realização
interior que se espalha e difunde por muitos dias.

Quanto mais confia em seu destino, mais ra

zões encontra para continuar confiando. Quanto
mais confia no que é justo e correto mais
alívio para suas preocupações. Esta semana

você poderá seguir por um dos dois caminhos: o da confian

ça ou o do temor. Fazendo a escolha acertada não há com o

que afligir-se. Só para o caso de dúvida, a confiança é o

caminho.

Sa itário 22/11 a 21/12

Sempre é hora de pensar seriamente no futuro:
afinal de contas, o futuro é para onde voce

_ . vai, sempre. Mas agora é hora de pensar um

pouco mais, pois você tem a oportunidade de

enxergar com muito mais clareza aquilo que é bom para você
e aquilo que não é.

Ca ricórnio 22/12 a 20/1

A semana oferece boas oportunidades para que
você siga seu caminho com o maxirno de confi

ança. Pode parecer coisa dos deuses, mas não
!'-----.. deixa de ser também uma questão de abertura de

.

visão e de mente. É difícil errar quando você consegue enxergar
tudo de um ponto de vista superior - você só se engana se assim
o desejar, por isso não deseje o que não é bom para você.

Peixes de 22/2 a 20/3
Talvez você não encontre uma solução efetiva

para os seus problemas mais complicados, mas

poderá ver com uma clareza bem maior quais são

as suas verdadeiras fontes. E é bom parar para pensar que essa

clareza de nada lhe serve se atitudes firmes não forem tomadas.

Quando você sabe onde o mal se encontra é praticamente impos
sível virar-lhe as costas sem ser novamente vitimado por ele.

Minutos de Reflexão

CAMPO pOLíTICO E SOCIAL
Nosso País está passando por

momentos descornprornissados.
Parece que todos têm culpa no car

tório. Sabe aquele ditado que diz:
"Urubu não come urubu". É que na

verdade se fosse para caçar o man

dato dos deputados e senadores por
corrupção sobraria bem poucos e
daí como o presidente ia trabalhar
sem os mensalonistas?

Por que o sr. Renan está tran
qüilo? E que ainda não existe cons

ciência de responsabilidade no meio
político. A política, no seu sentido
exato, tem como objetivo criar uma
situação concreta de bem-estar, na

qual todos vivam juntos em harmo
nia e respeito mútuo. Assim, a ação
política deve ser considerada um ato
de verdadeira caridade. Grande par
te da população relega o campo po
lítico e a organização do bem comum

aos profissionais, reduzindo a sua

participação apenas a votar e a criti
car o mundo dos políticos. Porque
o presidente do Senado continua no

cargo: talvez ele falou: ... Quem não
é corrupto atire a primeira pedra. Va-

SEXTA-FEIRA (28/09): •

A frente fira se afasta do Estado, mas
ainda provoca chuva do Meio-Oeste ao lito
ral, sendo mais persistente no norte do Esta
do. Temperatura em elevação. Ventos de no

roeste, virando para sul, fraco a moderado
com rajadas na virada do vento.

SÁBADO (29/09):
Áreas de instabilidade se formam sobre

o PR, deixando a nebulosidade variável com
condições de chuva 'por alguns momentos,
nas áreas próximas da divisa éom o PR. Nas
demais regiões, sol com aumento de nuvens

e pancadas isoladas de chuva entre a tarde
e a noite, devido ao calor. Temperatura mais
elevada. Vento variável de norte a sul, fraco
a moderado com rajadas a tarde.

SEXTA:
Mínima: 14ºC
Máxima: 25ºC

SÁBADO:
Mínima: 12ºC
Máxima: 19ºC

Fonte: Climerh .
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mos ver como vai ser as outras vota

ções, se vão atirar pedra ou tirar. No
atual momento histórico e situação
concreta em que nos encontramos, os
leigos cristãos têm uma séria respon
sabilidade política. Com a crise insta
láda em quase todos os setores da
sociedade - família, escola, universi
dade, habitação, saúde -, o leigo não
pode ser omisso e indiferente. Gran
de parte das funções, outrora desem

penhadas pelas comunidades, hoje
passaram para esferas político-gover
namentais. A vida na família, na esco

la, na comunidade e em sociedade
com muito respeito dependé cada vez

mais da ação política. A educação, a

formação da consciência dos valores
éticos e morais, a defesa e proteção
da vida, o amparo da criança e da ve

lhice, tudo está sujeito a uma grande
influência e interferência política. De
vemos criar em nós uma responsabi
lidade de consciência que eleva o ser

acima do ter, e o outro será conside
rado sempre como uma pessoa e não
como um conjunto de problemas.

PAZVERDE

Poucos conseguem enumerar as vidas
Que a árvore consegue abrigar
Contemplo sob sua sombra
seus galhos
Quantas aves que ali vem pousar.

Tanta ganância te fez extinta
Tantos morreram para te derrubar

Hoje tanto imploramos pela vida
Fazendo campanha pra te preservar.

Árvore, hoje você é a esperança do mundo
A PAZ VERDE que purifica o ar
Procuramos em você a sombra amiga
Para sentir o frescor e nos animar.

Algumas árvores esqueceram-se
no parque
Guardando alguns bancos-para sentar
Na solidão a árvore contenta-se
Espiando os jovens que vêm namorar.

As árvores cobrem a terra
Cobrem as fontes pra não secar

Dão alimento e guarida aos animais
Fazem a cobiça do homem te devorar.

Crianças cultivam o amor às árvores
Às vezes sem saber interpretar
Navegam como folhas na mente
coletiva
Que corre atrás do tempo pra
reflorestar.
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RESUMO DAS NOVELAS

EternaMagia

A EMISSORA NÃO
DIVULGOU OS

CAPíTULOS DESSA
SEMANA

Sete Pecados

SEGUNDA-FEIRA
Otília insiste para que

Romeu veja o resultado do
exame de DNA antes do
casamento. Carla e

Hércules copiam a fita na

qual Pedro afirma que teve um caso com Clarice.
Romeu acusa Juju de ter mentido para ele. O ricaço
desiste do casamento, Carlaentreqa a fita a Beatriz.
Dante vê.

TERÇA-FEIRA
Beatriz mente para Dante dizendo que Carla lhe

entregou um batom. Flávio pergunta a Reginaldo como
está sua situação financeira e ele conta que Beatriz
entrou com uma ação para manter o controle do di
nheiro.

QUARTA-FEIRA
Beatriz entrega a fita a Reginaldo e manda que

ele a use para tirar a guarda dos filhos de Clarice.
Beatriz fala para Dante que sabe uma maneira de
conseguir tirar de Clarice a guarda dos seus dois
filhos.

Duas Caras

SEGUNDA-FEIRA
Waldemar e Gabriela so

frem um acidente. Adalberto
verifica que eles estão mortos
e encontra uma foto com um

bilhete de Maria Paula.
Adalberto diz à garota que Gabriela pediu, antes de
morrer, que ele cuidasse dela.

TERÇA-FEIRA
Claudius diz que Adalberto está manipulando

Maria Paula e manda que ele vá embora. Adalberto se
declara para Maria Paula e propõe que fujam. Jandira
descobre que Maria Paula foi embora com Adalberto.
Este e Maria Paula vão para São Paulo.

QUARTA-FEIRA
Adalberto pede a Gabriel informações sobre um

terreno à venda na Barra da Tijuca. Adalberto leva
Maria Paula para o Rio de Janeiro. Ele pede que Gabriel
seja o ''testa-de-ferro'' do negócio. Adalberto e Maria
Paula se casam e voltam para Passaredo.

QUINTA-FEIRA
Maria Paula assina os papéis que Adalberto pede.

Ela descobre que o marido fugiu de carro com as

jóias, o dinheiro do cofre e todos os documentos.
Uma senhora chega e diz que comprou a casa de
Adalberto. Este avisa Bárbara que agora seu nome é
Marconi Ferraço.

Amigas e Rivais

�' SEXTA (28/09)
Andreia conversa com

Germano e Manoel, na pele de
Mocho, sobre a possibilidade de
interromper a gravidez .. Roberto

sente solidão em sua mansão e desabafa com a

govemanta Carlota. Helena confessa a Nicole que vai se
casar com Armando, mas ama Raí. Roberto encontra
Rosana e tem um duro diálogo com ela.

SÁBADO (29/09)
Roberto e Rosana -discutem na casa de praia.

Andreia confessa às amigas que pensa em casar-se

com Germano por dinheiro. Armando leva uma surra

dos capangas de Ciro dentro de seu fia!. Helena con
ta para Raí que vai disputar seu amor com Nicole. Ele
não resiste e a beila.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



CEls lembram o Dia da Árvore
Valores, princípios, generosidade e a- beleza
dos pequenos para atuais e futuras gerações

do planeta

A Educação Infantil Municipal' de Canoinhas trabalha com di
versos projetos ambientais, buscando a conscientização das

. crianças, pais e comunidade sobre a importância do cuidado e

respeito com nosso meio ambiente.
Na sexta-feira, 21, em parceria com o Projeto Paca/Rigesa, foi

realizado o plantio de 120 mudas ;dE! árvores de sombra - Chuva de
Ouro e Nozes -, sendo que cada Centro de Educação Infantil adotou 10
casas da comunidade para plantá-las; tornando assim cada morador que
recebeu uma muda responsável pela conservação.

As crianças partlclpararn com. diversas apresentações levando os

pais e comunidade a refletir sobre as questões ambientais e o futuro de

nosso planeta.
E e Projeto Paca e a Educação. Infant!l Municipal buscando parceri

as na formação de cidadãos críticos e atuantes na sociedade.
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